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La Prisión Provincial de 
Avila, en la actualidad, pre
senta un considerable haci
namiento de presos, según una 
denuncia realizada por los re
presentantes sindicales de los 
funcionarios de la misma y 
como lia.reconocido el propio 
director de la Prisión, llegán
dose a dar cuatro presos por 
celda.

Alfonso López, de la CSIF, 
y José Luis Bernal, de Comi
siones Obreras, como repre
sentantes. sindicales de los fun
cionarios de nuestra Prisión 
Provincial, en un escrito diri
gido en la mañana de ayer a la 
Redacción de este periódico, 
señalan que “desde hace unos 
meses se viene produciendo un 
aumento considerable de la 
población reclusa, llegando a 
las cotas actuales de 41 reclu
sos. La Prisión de Avila no 
reúne las condiciones mínimas 
de espacio y habitabilidad, 
habiendo actualmente sólo 9 
celdas disponibles de unos seis 
metros cuadrados y un Depar
tamento de Mujeres de unos 
2ü metros cuadrados, que ac
tualmente está ocupado por 
seis reclusos clasificados en 
Régimen Abierto”.

Alfonso López y José Luis 
Bernal continúan señalando en 
su escrito, dirigido a la opi
nión pública abulense, que 
“por lo anteriormente ex
puesto se da ia circunstancia 
de que en cada celda se en
cuentran cuatro reclusos, no 
existiendo una correcta clasi- 
licación, encontrándose en un 
mismo departamento los jó
venes con los adultos, y pre
ventivos con penados, con lo 
cual todo esto va en contra de

Por representantes de ia CS1F y de CC.OQ._____ ' 

Se denuncia el hacinamiento de 
reclusos en la Prisión Provincial

La Prisión Provincial de Avila está superocupada. l.l MBRIKAS

lo que especifica la Ley Gene
ral de Penitenciaría”.

LA SOLUCION, LA NUEVA 
CARCEL DE BRIEVA

Para el actual director de la 
Prisión Provincial de Avila, 
José 1 orres Acasuso, según de
claraciones efectuadas a este 
periódico, la solución al haci
namiento y a la falta de condi
ciones pasa por la apertura de 
la nueva cárcel de Brieva, que 
según sus palabras, puede estar 

lista para finales de este ve
rano.

El director de la Prisión 
Provincial señalo a EL DIA
RIO DE AVILA que el au
mento de la población reelusa 
en la misma se debe a que han 
ingresado muchos en espera 
dejuicio, pero que pronto po
dría verse mejorada la situa
ción, puesto que hay algunos 
presos con condenas cortas 
que se cumplirán en breve. 
Además, señaló, que si au
mentase el número de presos, 

que se estudiaría la posibilidad 
de trasladar a algunos de ellos 
a otros centros donde tuvieran 
cabida. Reconoció, por otra 
parte, que existen 4 presos por 
celdas y que la Prisión de Avila 
no reúne unas condiciones 
adecuadas.
FALTA ENFERMERIA

Por otra parte Alfonso Lo
pez y José Luis Bernal, en su 
escrito, señalan que “asimismo 
las condiciones higiénicas, pro
ducto del hacinamiento, son 

muy precarias máxime cuando 
conviven los entermos con los 
sanos. Todo esto se ve aún mas 
agravado en el.supuesto caso 
de que ingrese en Prisión una 
mujer, ya que los seis reclusos 
que se encuentran en el Depar
tamento de Mujeres, pasan al 
Departamento Interior, mez
clándose con los detenidos, 
presos y penados, ló cual crea 
una situación anómala y con
traria al más elemental princi
pio de clasificación”. El ex
tremo de la falta de una en
fermería fue reconocido por el 
propio director de la Prisión, y 
señaló que la actual cárcel no 
tiene una solución concreta, 
puesto que estos problemas 
pasan por la apertura de la de 
Brieva, y que, en la actualidad, 
no existían posibilidades de 
un traslado inmediato, a otros 
centros, de los reclusos .

Los representantes sindica
les de CSIL y de CC.OÜ. de la 
Prisión abulense señalan, fi
nalmente, que “por otro lado 
la plantilla actual de funciona
rios del Centro es escasa y se 
está haciendo el servicio por 
debajo de los mínimos durante 
todo el año, dándose là cir
cunstancia de que en época de 
vacaciones o de baja por enfer
medad, el servicio se ve mer
mado de funcionarios que con 
la población reelusa actual es 
totalmente insuficiente”.

Ante la petición de este pe
riódico para poder efectuar 
fotografías en el interior, el 
director de la Prisión Provin
cial señaló que era imposible, 
puesto que para ello era nece
sario obtener un permiso de la 
Administración Central, en Ma
drid..

Polémica por el 
nombramiento de 
gerente del 
Patronato de 
Turismo

El nombramiento de Angus
tias Erutos, gerente del Patro
nato de 1 urismo ha originado 
ana polémica, debida princi
palmente a las declaraciones 
del otro seleccionkdo, Juan 
Manuel Muñoz, páginas 

Pedro Gómez dice 
que es español por 
los cuatro costados

Pedro Gómez, hijo de can- 
deledanos, ha visto como su 
aarrera lutbolística se cortaba 
al considerarle la E.E.E. ex- 
hanjero. Página 17

Pedro Rollón, 
vencedor de la
VI Ruta del Sherry

El abulense Pedro Rollón, 
que milita en el equipo de 
ciclismo aficionado Productos 
Machi, ha ganadora sexta edi
ción de la Ruta del Sherry dis
putada en tierras gaditanas.

Página 16

El ganador de casi 
400 millones en la 
primitiva puede ser 
un cabrero

El vecino de Las Navas del 
Marqués que ganó casi 400 
millones en la lotería primi
tiva, en el sorteo del pasado 
jueves, aún permanece en el 
anonimato. Página 20
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Rehabilitación de una vivienda en el casco antiguo de ia capital, ti MBRhR.\s

El Ayuntamiento 
proyecta un plan integral

Más de un 70 por 
ciento de casas 
deshabitadas en 
ei casco antiguo

En el casco antiguo de nues
tra ciudad hay alrededor de un 
70% de casas deshabitadas, de 
las que más de un 80% necesi
tan de una rehabilitación; se
gún palabras de J.A. Paradi
nas, arquitecto del Ayunta
miento de Avila.

A este respecto el Ayunta
miento alega que hace 45 días 
presentó un presupuesto a la 
Junta de Castilla y León para 
ayudas de rehabilitación, a lo 
que la Junta aseguró contestar 
en 15 días, y todavía no lo 
había hecho.

Según Juan Erutos, conce
jal del mencionado Ayunta
miento, la intención de éste es 
elaborar un plan integral que 
contemple las necesidades de 
rehabilitación de nuestra Ciu
dad, y que otorgue capacida
des de ejecución y posibilidad 
de obligar a los propietarios de 
las viviendas a rehabilitarías, 
cuando fuera oportuno.

Página 3
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La CSIF ha presentado demanda judicial 
contra Miguel Angel Calvo, de la 
UGT de Avila

Pequeño mundo
David ALBA

Nuevasformas de mofa sacrílega
Avila. Redacción.

La Confederación Sindical 
Independiente de Funcionarios 
de Avila, CSIF, a través de su 
presidente, Pedro Alvarez Be
rrocal, ha presentado una de
manda de acto de conciliación 
en el Juzgado de Avila contra 
Miguel Angel Calvo García, 
secretario de la FSP-UGT de 
Avila, pór una serie de decla
raciones efectuadas en los me
dios de comunicación en las 
que involucraba a la CS1F en 
la adjudicación de tres plazas 
de auxiliares en el Ayuntamien
to de nuestra capital. En el 
comunicado remitido a nues
tra Redacción se señala, tex
tualmente:

“Ante las declaraciones he
chas por don Miguel Angel 
Calvo García, secretario de 
FSP-UGT de Avila, en prensa 
y radio, referidas a la contra
tación de tres auxiliares en el 
Ayuntamiento, involucrando 
indebidamente a la CSIF en 
un tema en el que no ha tenido 
intervención en ningún mo
mento, esta Confederación ha 
presentado demanda de acto 
de conciliación, previo a la 
interposición de querella por 
injurias o calumnias, ante el 
Juzgado de Distrito de Avila.

Es verdaderamente lamen

table, vergonzoso y denigrante 
que la UGT mencione a la 
CSlF en unos hechos en los 
que no ha tenido arte ni parte y 
oculte o silencie que en la 
comisión de selección creada 
para adjudicar estas plazas ha 
estado presente don Narciso 
Serrano Alvarez-Giraldo que, 
aunque lo haya hecho en repre
sentación del PSOE, es mili
tante de la UGT”.
ESCRITO PRESENTADO 
EN EL JUZGADO

En el escrito que Pedro Al
varez Berrocal ha presentado 
en el Juzgado se pide que el 
secretario de FSP-UGT, Mi
guel Angel Calvo, reconozca 
que es incierto lo manifestado 
en el punto 4^ del citado artí
culo o, en su defecto, que 
demuestre cuando la CS1F no 
ha exigido el cumplimiento de 
los derechos de los trabaja
dores.

Asimismo pide Pedro Alva
rez que “se avenga igualmente, 
el compareciente a representar 
en este acto certificación de los 
acuerdos adoptados por la Eje
cutiva de FSP-UGT relativos 
al tema en cuestión”.
ARTICULO PUBLICADO 
EN EL DIARIO

La conciliación, según se 

señala en el escrito presentado 
en el Juzgado por Pedro Alva
rez Berrocal, se hace en base 
“al artículo publicado en El 
Diario de Avila”, el 12-3-88, 
bajo el título “UGT contra la 
concesión de un puesto de tra
bajo en el Ayuntamiento”. Ade
más, Pedro Alvarez pide, según 
apunta en su escrito, que el 
secretario de FSP-UGT de 
Avila se avenga a reconocer 
púbiicamente, en el mismo me
dio de difusión, que se ha 
mencionado a la CS1F indebi
damente, puesto que esta Con
federación no ha tenido nin
guna intervención en el pro
ceso de oferta y posterior selec
ción. Careciendo de funda
mento relacionar a la CS1F 
con la colocación de cualquier 
persona en el Ayuntamiento.

Asimismo en el escrito se 
señala que, “de conformidad y 
a los efectos prevenidos en el 
artículo 804 de la Ley de Enjui
ciamiento criminal, interpone 
demanda de acto de concilia
ción previo a la interposición 
de querella por injurias o ca
lumnias, por escrito y con pu
blicidad, contra don Miguel 
Angel Calvo García, mayor de 
edad, en su calidad de secreta
rio provincial de FSP-UGT”.

En esta España nuestra, 
que no acaba de asimilar su 
democracia, brotan de cuan
do en cuando salpullidos de 
salvajismo celtibérico que no 
respetan ni lo más sagrado. 
Un momento ideal: los car
navales. Esa circunstancia 
parece que lo justifica todo. 
Asi decían los mozos de los 
pueblos: “Es carnaval y “to" 
pasa".

En otras latitudes los mer
cenarios de la barbarie sien
ten, sin duda, análogas ten
taciones pero, sea por el nivel 
cultural y de educación, sea 
por el miedo que guarda la 
viña, no se atreven a exterio- 
rizarlo como entre nosotros. 
Quienes hemos vivido algún 
tiempo en la América His
pana conocemos las lacras 
sociales de aquellas gentes, 
pero no se oye jamás una 
blasfemia. Salpicar de baba 
a la Virgen o al sacramento 
de la E.ucaristía es inconce
bible incluso en plena borra
chera de guarapo de chicha.

Ahora, en España, en la 
actual coyuntura sociopolí
tica todo parece permitido, 
tanto al mozo más bestia en 
la taberna de su pueblo como 
a los componentes del grupo 
teatral Els Joglars. Ya ven
drán luego los padrinos de

turno a intentar justificar lo 
injustificable y nos dirán que j 
esos "angelitos" están sem
brando cultura desde las 
tablas.

Disfrazarse en carnaval con 
una toca de* monja, aunque 
sea tan obsoleta como la "cor- j 
nette” preconciliar, vestirse ! 
de ornamentos sacerdotales ¡ 
> cubrirse con una absurda y j 
descomunal mitra, no pasa ! 
de ser una salida de pésimo ' 
gusto, pero que un imbécil se 
niela bajo el manto de la V ir- 

, gen de Montserrat, asomando 
el hocico con bigote por una 
careta de hojalata o de papel > 
y sujetando con las manos í 
una pandereta, eso ofende a 
Cataluña cristiana, que es 
mucho mas que un club de
portivo. Ofende a la le de 
Cataluña y de España y de la 
iglesia Católica, aunque algún 
"pontífice" de los medios in- 
lormativos se esfuerce en con
vencemos de que "la fe es 
.cuestión individual, un ejer
cicio en libertad".

En este coto ibérico, la cari
catura - dice Jaime Campma
ny es siempre cruel y el 
honor sangrante. La actua
ción de esos "artistas", pura 
zafiedad. Y la responsabili
dad última recae en I VE, 
que es la que los contrata.

Importante ciclo de música clásica polifónica, 
organizado por la Caja de Ahorros de Avila
Avila. Redacción._________

El próximo sábado, 9 de abril, y patrocinado por la Caja de 
Ahorros de Avila, comenzará el I Ciclo de Conciertos de Música 
Polifónica, a celebrar en el Auditorio de esta entidad bancaria 
patrocinadora, en el antiguo cine Reyes Católicos, a partir de las 
8 de la tarde,

Este primer encuentro musical, que dará paso a otros tres, a 
celebrar los días 16,23 y 29 de abril contará con la participación 
de la Coral Vallisoletana bajo la dirección de Carlos Barrasa.

La Coral Vallisoletana fue 
fundada en 1924 por Julián 
García Blanco, y desde 1953 
viene actuando con la direc
ción de Carlos Barrasa. Es fre
cuente la presencia de esta 
Coral en las primeras manifes
taciones musicales del país (Se
mana de Música Religiosa de 
Cuenca, Zamora, Segovia, etc.), 
pero su alcance no se limita 
sólo ai territorio nacional, sino 
que a lo largo de su dilatada 
experiencia ha visitado con 
éxito diferentes países, como 
Portugal, Italia, Turquía, etc.

Ha obtenido distintos galar
dones entre los que merece 
destacarse: Primer Premio en 
los Festivales de “Habaneras y 
Polifonía” de Torrevieja y de 
“Canción Marinera” en San 
Vicente de la Barquera etc.

En la actualidad se encuen
tra preparando numerosos y 
comprometidos proyectos: “Re
quiem de Verdi”, “Carmen”, 
de Bizet, “Maruxa”, de Vives y 
otros.

El director de la Coral, Car
los Barrasa, ha sido profesor 
de Historia de la Música de la 
Universidad de Valladolid. Sus 
éxitos más importantes se de
ducen del propio historial de 
la Coral Vallisoletana. Hasido 
galardonado por la Vicepresi
dencia del Gobierno, los Minis

terios de Educación y Ciencia 
y de Información y Turismo.

La Coral Vallisoletana inter
pretará obras desde el siglo 
XVI hasta finales del siglo 
pasado; incluyendo en el reper
torio obras de Haendel, Victo
ria, TschaikOwsky, etc.

TRES CONCIERTOS DEL 
16 AL 29 DE ABRIL

Después del Concierto del 
día 9 y dentro de este mismo 
ciclo, el sábado, día 16, a la 
misma hora y lugar, el Orfeón 
“Dámaso Ledesma” ofrecerá 
otró recital de música clásica, 
que en dos partes y bajo la 
dirección de Ignacio María Do
mínguez interpretarán obras 
de Bach, Enzina, Beethoven, 
Bernait, Ledesma y Pastrana, 
entre otros.

El Orfeón “Dámaso Ledes
ma” fue fundado en 1979, con 
motivo de una breve actuación 
de un grupo de cantores afi
cionados en el Teatro Nuevo 
de Ciudad Rodrigo, en un acto 
benéfico Pro-U nicef. Desde en
tonces se ha ido ampliando, 
hasta conseguir un número de 
cincuenta voces mixtas con los 
que cuenta en la actualidad.

La finalidad de esta Agru
pación es cultivar la afición a 
la música Coral.

Ha tenido actuaciones co
marcales (Vitigudino, Lumbra
les, Villasnuevas, etc.) y nacio
nales (Carrión de los Condes, 
Coria, Madrid, Salamanca, Va
lladolid, etc.).

El director del Orfeón, Igna
cio María Domínguez, tuvo 
como maestro en este come
tido, al que fuera director de la 
célebre “Scholia” de Comillas 
e insigne compositor José Ig
nacio Prieto.

El siguiente concierto den
tro del ciclo tendrá lugar el día 
23 de abril, y será la Coral 
Voces del Mar quien interprete 
obras de Victoria, Haendel, 
Lasso, Samperio, Adrián Cobo, 
Lázaro, Ruiz Iradier, etc., bajo 
la dirección de Manuel Egus- 
quinza.

La Corai Voces del Mar 
nació en octubre de 1985, te
niendo su presentación pública 
en Suances el 14 de iulio de 
1986.

En su repertorio figuran com
positores de la época clásica y 
romántica, como Bach, Haen
del, Mozart, Beethoven, ete.

Manuel Egusquinza Ochoa, 
inicia sus estudios musicales 
en el Conservatorio de Torre
lavega de la mano de José 
Lucio Lázaro.

Al fallecimiento de éste, pasa 
a formar parte de la Coral de 
Torrelavega, tomando contacto 

, con sus director y maestro 
Lucio Lázaro.

Dirige el Coro de Santa Ma
ría de Solvay, y realiza cursos 
de Dirección Coral y técnicas 
de vocalización.

En 1985, fundó la Coral 
“Voces del Mar”, de Suances 
(Cantabria).

CORAL ABULENSE 
“TOMAS LUIS
DE VICTORIA”

El último de los Conciertos 
tendrá lugar el día 29, también 
a la misma hora y lugar, y 
correrá a cargo de la Coral 
Abulense “Tomás Luis de Vic
toria”, dirigida por Liliana 
Podczaska.

La Coral Abulense interpre
tará obras de Victoria, Mozart, 
Beethoven, Haendel, etc., y 
con carácter nacional de Gue
rrero, Quirós, y musicarán 
diversos poemas.

La Coral “Tomás Luis de 
Victoria” se constituye en Aso
ciación el 27 de diciembre de 
1982.

La primera actuación de la 
Coral tuvo lugar el 15 de mayo 
del 81 en Valladolid, dentro de 
la primera muestra de Música 
Coral Castellano-leonesa.

El 15 de octubre del año 81, 
y en conmemoración del Cen
tenario Teresiano estrenaron 
la “Cantata sobre el Himno 
Oficial del IV Centenario de la 
muerte de Santa Teresa de 
Jesús”.

Bajo el patrocinio de la Caja 
de Ahorros de Avila, ha gra
bado un L.P. co/i la misa gana
dora del Certamen y el Hirnno 
Oficial del mencionado Cen
tenario.

Sus éxitos a través de los 
años se cuentan por actua
ciones.

En la actualidad está prepa
rando diversos conciertos en 
diferentes lugares del territo
rio nacional e internacional.

Reivindican este día 
como jornada de lucha

El COCASSI 
convoca la fíesta 
de la Región en
Villalar para el 
próximo día 23

Avila. Redacción.

Los miembros del Comité 
Castellano de Solidaridad 
Intemacionalista, a través 
de María Jesús Pindado 
García, han remitido un co
municado a nuestra Redac
ción en el que señalan que 
celebrarán el día de la Re
gión en Villalar. En dicho 
coipunicado se señala, tex
tualmente:

“Los miembros del Co
mité Castellano de Solida- . 
ridad internacionalista(CO- j 
CASSl), vamos el 23 de j 
abril a Villalar, dondeespe- f 
ramos encontramos con to- £ 
dos los comuneros y comu
neras de hoy, a celebrar 
juntos el día de la Patria t' 
Castellana. |

Porque somos castella- | 
nos y porque la historia, | 
desde Villalar, se ha hecho 
contra nosotros, reivindica- 
mos el día de Villalar como ‘ 
una jornada de lucha del 
pueblo trabajador castella
no, de afirmación de nues
tra voluntad de dotamos de 
una organización popular 
propia”.

MCD 2022-L5



j EL DIARIO DE AVILA/Página 3 AyiLA, Miércoles, 6 de abril de 1988

j En el casco antiguo de Avila hay un 70 
! por ciento de viviendas deshabitadas Sin mordaza Fernando Alda

Avila. Redacción.

; “En el casco antiguo hay al- 
¡ rededor de un 70 por ciento de 
I casas deshabitadas, de las que 

más de un 80 por ciento necesi- 
i tan de una rehabilitación, pero 
' en el ambiente hay un senti

miento de pasividad en el tema 
que empieza por el pueblo y 
termina por los dirigentes”, 

' son estas palabras de J.A. Pa- 
; radinas Gómez, arquitecto del 
j Ayuntamiento de Avila, que 

opina que el principal pro
blema que plantea el hecho de 
que en nuestra ciudad no se 
rehabiliten viviendas, parte de 
la propia desgana de propieta- 

; rios. Según el mismo arqui- 
í tecto, se dan casos incluso de 
' dueños de fincas que piden un 

presupuesto y proyecto de re
habilitación y luego se echan 
atrás y no siguen con la idea.

“La herencia supone un gran 
problema en relación a este 
hecho ya que los dueños de las 
casas que deberían ser rehabi
litadas, o de un número consi
derable de ellas, viven fuera de 
Avila y un día por otro van 
dejando de ocuparse de las 
mismas, por lo que suelen es
tar desalojadas y desaprove
chadas.

Según Paradinas, la Comi
sión de Patrimonio porque no 
puede, el Ayuntamiento por
que no se decide y la Junta 
porque espera una mayor de
cisión del Ayuntamiento en el 
tema de rehabilitación, el caso 
es que todavía no se ha hecho 
una presupuestación de temas 
de rehabilitación, ni a nivel de 
perspectivas ni a nivel de sub
venciones. Por Otra parte, y 
según la misma fuente, el Plan 
General de Urbanismo no tiene 

. la categoría de especial, por lo 
que no se loman decisiones 
ejecutivas al respecto.
UN PLAN INTEGRAL

SegúnJuan Frutos, conce
jal del Ayuntamiento, hace 45 
días envió éste una petición de 
subvenciones en relación al 
lema urbano, a lo que la Junta 

■ señaló contestaría en 15 días y

%

^nu ^’‘P®*^^^’* coinciden en la necesidad de la rehabilitación de nuestro casco más 
i ^“®- LUMBRERAS

Ln ejemplo de la rehabilitación de un edifício. La Posada de la Fruta.

todavía no lo ha hecho.
La intención del Ayuntamien

to, según el mismo concejal, es 
la de elaborar un plan integral, 
que contemplase las necesida
des de la rehabilitación en 
nuestra ciudad. “Ese plan lo 
haremos cuando la Junta, con 
su contestación, nos asesore 
sobre el presupuesto y vivien
das a rehabilitar, hasta enton
ces estamos esperando su res
puesta., El Ayuntamiento está 
interesado al máximo en el 
tema y creemos que es necesa
ria una inversión y un plan de 
rehabilitación para conservar 
un patrimonio”.

Por otra parte, Gonzalo 
Grande, aparejador del Ayun
tamiento, piensa que el princi
pal problema se plantea a par
tir de los gustos de los pro

LUMBRERAS- 

pietarios. “A mí me parece 
muy bien mantener la fachada 
de las casas de acuerdo con la 
estructura urbana de la ciu
dad, pero lo que sí cambiaría 
serían los interiores de algunas 
viviendas que presentan unas 
condiciones de vida bastante 
mejorables; pero en cuanto se 
trata de gastar dinero en mejo
ras, los propietarios son muy 
remisos a hacerlas. Con la 
creación del plan Integral, el 
Ayuntamiento tendría capaci
dad para obligar a estos pro
pietarios, con las ayudas 
subvenciones oportunas, 
rehabilitar sus casas”.

o 
a

VUELTA A LAS RAICES

Según los diferentes arqui
tectos y preocupados del modo 
y formas de vida de nuestra 
capital, está empezando a ha
ber una vuelta a los modos 
estéticos del pasado. Los veci
nos de Avila, de aquí a un 
plazo de tiempo más o menos 
corto, volverán sus miradas al 
casco antiguo, antes centro de 
lá vida abulense, y dejarán 
poco a poco las casas adosa
das, por los techos altos y las 
construcciones clásicas del sec
tor de la Avila amurallada. Así 
lo cree uno de los arquitectos 
de la Delegación de la Junta de 
Castilla y León quien apuesta 
por la vuelta a los modos de 
vivienda tradicionales. “Hasta 
ahora lo que se ha hecho es ir 
rehabilitando según el grado 
de necesidad o no de la vi
vienda en cuestión”, y conti
núa diciendo, “La gente pre
fiere vender y ganar una can
tidad mínima, que gastar en 
arreglar y luego ganar una 
cantidad máxima”.

Entre opiniones de unos y 
otros, lo que queda claro es 
que la rehabilitación es un 
hecho necesario en Avila, aun
que por unas causas más o 
menos difusas nadie acaba de 
dar el impulso necesario al 
lema.

El buen camino del Museo 
Provincial

Una institución muy mi- 
portante para Avila, como el 
Museo Provincial, es, quizá, 
de las menos conocidas por 
los abulenses. Otro tanto 
ocurre con muchos de nues
tros monumentos, incluso los 
más importantes, como pue
de ser la misma muralla, o la 
catedral o la propia basílica 
de San Vicente. No estaría 
mal que, de vez en cuando, 
nos preocupásemos todos un 
poco más por el entorno his
tórico artístico que nos 
rodea.

El Museo Provincial de 
Avila inició, hace ya tiempo, 
su reforma, su moderniza
ción y, a pesar de las dificul
tades y de los problemas, 
como la falta de personal, 
que recogía en sú edición de 
ayer este periódico, man
tiene un nivel muy alto.

Es cierto que faltan cosas, 
que se necesitarían más salas 
para mostrar lo que hay al
macenado en él, más presu- 
puesto,,y la vuelta de algunas 
piezas valiosas a Avila, pues
to que de Avila salieron. De 
todos modos, la actualidad 
es prometedora.

No hace falta convertirlo 
en un almacén más, como 
son otros de los museos dise
minados por el mundo, de 
objetos históricos, arqueo
lógicos o de arte, sino que 
debe ser algo vivo, no atento 
únicamente al valor de lo

Mañana se reúne la Comisión 
de Coordinación Territorial
Avila. Redacción.

Hoy miércoles día 6, a 
las 9,30 horas, se reunirá en 
sesión ordinaria correspon
diente al mes de abril, la 
Comisión Territorial de Coor
dinación, presidida por el de
legado territorial de la Junta 
de Castilla y León, para tra
tar asuntos de trámite relati
vos a la coordinación de las 
distintas actividades que se 
desarrollan por los Servicios 
Territoriales, especialmente, 
se dará cuenta de los actos a 
realizar con motivo de la 
Gala Regional del Deporte, 
así como el proyecto de ins
trucciones relativas al fun
cionamiento, tramitación y 
seguimiento de los distintos 
órganos colegiados existen
tes en la Delegación Territo
rial.

El Boletín Oficial de Casli
lla y León ha publicado en

Robo en un discobar de la capital
Avila. Redacción.

£1 lunes fue denunciado el 
robo que autor o autores des
conocidos perpetraron en el 
bar “La Tabernilla”, de la calle 
D. Ramón, núm. 66 dé esta 
ciudad. Los autores del hecho 

guardado en sus vitrinas, sino 
buscar proyectos, exposicio
nes, cultura. Y en este cami
no, según lo anunciado por su 
directora, es por donde se 
quiere avanzar.

De alguna forma debe con- 
veriirse en orgullo de todos 
los abulenses. Es importante 
la creación de la Sociedad de 
Amigos del Museo, que tiene 
en marcha distintos e intere
santes proyectos. La creación 
de la misma es un paso firme 
hacia adelante, para buscar 
ayudas e interés. Ayudas de 
organismos privados, insti
tuciones y de los propios par
ticulares, e interés entre los 
mismos abulenses, que en 
ocasiones nos mostramos tan 
apáticos ante nuestro patri
monio.

Es necesaria una llamada 
de atención a nuestras auto
ridades sobre este tema, l e
ñemos un Museo de lo más 
digno, que hace olvidar otras 
épocas; es fundamental, pri
mero, la conservación del ni
vel alcanzado, que parece po
sible, y, en segundo término, 
su promoción y potenciación. 
Puede llegar a converlirse en 
un atractivo más, ysu poten
cial puede caminar de la mano 
de la riqueza de nuestro pa- 
trimonio arqueológico, que 
necesita ser investigado más 
intensamente. Es algo que 
nos debe hacer pensar. 

las últimas fechas diversas 
ayudas y subvenciones, de las 
que conviene destacar;

1) Subvenciones para la 
instalación de Invernaderos 
y otras construcciones para 
cultivos forzados, que pue
den llegar hasta el 5ü% del 
presupuesto total de la inver- 

-<sión, con un límite máximo 
de 3.ÜÜÜ.ÜÜÜ de pesetas por 
peticionario individual.

Las solicitudes para estas 
ayudas deberán presentarse, 
por triplicado ejemplar, en el 
Servicio Territorial de la Con
sejería de Agricultura, Ga
nadería y Montes; no esta
bleciendo la disposición fecha 
límite de presentación.

2) Subvenciones para ins
tituciones Feriales y Entida
des Organizadoras que pre
vean realizar certámenes fe
riales de carácter comercial a 
lo largo del presente ejerci
cio.

se apoderaron de 9.000 pesetas 
en efectivo, tabaco por valor 
de 60.000 pesetas y una calcu
ladora de bolsillo y asimismo 
causaron daños cuyo valor aún 
no ha sido determinado, según 
fuentes del Gobierno Civil.
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Farmacias

Hoy miércoles, día 6: Doña 
María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono: 22 20 83.

Mañana jueves, día 7: Don 
Juan Paradina Gómez. Plaza 
de Santa Teresa, 3. Teléfono: 
211120.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTORIA 
(Teléfono 22 00 20). A las 8 y a las 
10,45: “TRES HOMBRES Y UN 
BEBE”.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES^

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 OS 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

RSáió

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

/ 6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza): 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José .Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos

VIVIENDAS EN VENTA 
SE SORPRENDERA DE LOS PRECIOS

Avda, de le Juventud, 4 dorm., aereje, oelefeo. Individuel

Chelet en Mureleenoho, 3 dorm-, seraje, oelefeo. Individuel
Chelet Hervenoiea, 4 llonn.. Baraje, oelefeo. Individuel

INFORMACION Y VENTA

CAMARASA
OROANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBIUARIOS

Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 2-2,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

PROGRAMACION 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.
06,00: Buenos días Babilonia. 

08,00: España a las ocho. 08,30: 
Informativo regional 08,45: In
formativo local 09,00: Volver a 
empezar. (Coloquio diario, entre
vistas, reportajes, concursos, cu
riosidades...) 13.30: Informativo 
regional 13,45: Resumen infor
mativo local 14,00: Diario habla
do RNE. 14,30: Micrófono depor
tivo. 15,00: Top 70.15,30: Estudio 
1.503. 16,30: Tardes de radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La hora 
deportiva 21,00: Un día en Cas
tilla-León 21,30: Radiodeporte. 
22,00: Informativo monográfico. 
23,00: Lo que el tiempo se llevó. 

^*00,00: Musical 01,00 Noches de 
Alanda 03,00: La radio en la 
radio.

F. M.

06,00: Buenos días Babilonia 
08,00: Pedagogical pop. (Repeti
ción). 08,15: El primer compás. 
08,45: Informativo local 08,55: 
La música aquí. 12,15: Informa
tivo local 12,30: La música aquí. 
'13,50: Resumen informativo lo
cal 14,00: Top 70. 15,30: La mú
sica aquí. 20,00: Pedagogical 
pop. 20,15: Los grandes. 21,00: 
Programa radiofónico curso 
87/88 de la UNED. 23,30: Lo que 
el tiempo se llevó. 00,00: Musi
cal 01,00: Noches de Alanda 
03,00: La radio en la radio.

Teléfonos
AVILA

Bomberos.................... * 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. .. 221460
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091 
Policía Nacional........................ 220199
Comisaría de Policía. . 220233
Guardia Civil............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

El Cabildo Catedralicio espera, desde¡ 
hace 133 años, la devolución de la Bibliaí 
de Avila
Avila Elvira Rodríguez.

El pasado 23 de enero se han 
cumplido 133 años desde que la 
Biblia de Avila según un Decreto 
de esta misma feclia de 1875, 
que ordenaba la devolución de 
los fondós documentales debie
ra haber vuelto a nuestra Cate
dral

En 1869, el gobernador civil de 
Avila enviaba una misiva al Ilus
trísimo señor Dean del Cabildo 
de esta Santa Catedral que decí a 
textualmente lo siguiente: “A fin 
de cumplimentar un Decreto del 
Gobierno Provisional es de ab
soluta precisión y quisiera mere
cer de la amabilidad de V.S. que 
en el preciso término de una 
hora se sirva présentarse en la 
Santa Iglesia Catedral de esta 
ciudad donde personalmente 
tendré el gusto de enterar a V.S. 
de dicho Decreto, para proceder 
enseguida a lo que en él mismo se 
preceptúa Dios guarde a V.S. 
muchos años. Avila 25 de enero 
de 1869. Juan de Dios de Mora”.

El entonces gobernador civil 
de nuestra Provincia Juan de 
Dios, fue uno de los pocos go
bernadores que se apresuró a 
cumplir este Decreto sanciona
do pocos meses después de la 
caída de la reina Isabel II, al 
produce la Revolución de sep
tiembre de 1868. Este Decretro, 
de fecha i de enero de 1869 
y una Instrucción del día 18 
del mismo mes, ordenaba la in
cautación de objetos literarios, 
artísticos y científicos existen
tes en Catedrales y Monasterios.

PODER EVITARLO

La lentitud en la ejecución de 
este Decreto por parte de gober
nadores civiles de otras provin
cias evitó la incautación de fon
dos documentales en otras Bi
bliotecas y Archivos catedrali
cios. Y así los de nuestra Pro
vincia son los únicos documen
tos de Catedrales que se encuen
tran fuera de su ámbito.

Y es que, una vez restaurada la 
Monarquía, el 29 de diciembre 
de 1874, el Gobierno de Alfonso 
XII se decide a reparar las incau
taciones.

Pero a pesar de ello, y según 
documentos en poder del Canó- 
nigó Archivero, Andrés Sánchez, 
el cabildo de Avila no puede 
conseguir la devolución A lo 
sumo, el entonces director de la 
Biblioteca Nacional Juan Euge
nio de Hartzembusch, dice que 
los libros y códices pertene
cientes a nuestra Catedral “se 
hallan en dicha BibUoteca a disposi
ción de sus dueños legítimos...", pro
poniendo que “se dejasen algu
nos ejemplares en la Biblioteca... 
para -ser más fácilmente consul
tados, aunque siempre en cali
dad de depósito y entendiéndose 
que pertenecen al Cabildo de 
Avila”.
LA BIBLIA

Es una de las piezas documen
tales más valiosas y artísticas del 
Archivo y Biblioteca de la Cate
dral de Avila Su valor es incal
culable, informa Andrés Sánchez. 
Esta Biblia es el códice medieval 
de mayores proporciones que se 
conserva en España Tiene 625 
mm de alto por 400 mm de an
cho y un peso aproximado de 
quince kilogramos. En sus ho
jas, de pergamino, se encuen
tran maravillosas miniaturas ro
mánico- bizantinas, que aunque

d
E 
q 
rí

CÍ 
n

CI 
P

' UI 

d

' IV 
ti

di 
: tr 

a’

Una de las páginas de la Biblia de Avila La fotografía ha sido cedida por la Institución, 5
"Gran Duque de Alba”.

sean muy minuciosas, el nombre 
de miniatura no se debe a su 
pequeñez, sino a la pintura de 
minio previamente extendida 
sobre la superficie del pergami
no en que iba a ser pintada. 
Consisten en letras o dibujos 
iniciales de salmos u oraciones. 
Algunas de las páginas están en
cuadradas en bellas viñetas, es 
decir, una miniatura que enmar
ca la hoja. Pero, además, se in
cautaron varios centenares de li
bros impresos, entre ellos unos 
doscientos incunables, un eleva
do número de valiosos códices 
de los siglos XII y posteriores, 
unos cuatrocientos pergaminos 
correspondientes a la Edad Me
dia, casi un centenar de volúme
nes de ejecutorias, registros, li
bros de hacienda, entre otros 
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FUTURO

Comenta el director del Archi- 
vo, Andrés Sánchez, que, las au- J 
toridades aunque reconocen la p 
propiedad del Cabildo sobre es- p 
tos fondos, pertinentes no consi- ^ 0 
rieran conveniente :su rievolu- P 
cióri Y es la misma* respuesta, n 
siempre a todas las insistencias» ti 
por parte del Cabildo por cons&| q 
guir la devolución de todas estas| e 
obras que, perteneciendo al Ati ti 
chivo y Biblioteca de la Catedral^ p 
de nuestra Provincia, se hallaü j a 
aún en el Archivo Histórico Na- j v 
Cional la Biblioteca Nacional 0| t 
la Real Academia de la Lengua,| r 
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tos actos organizados ayer por la Cofradía dei Resucitado se celebraron en la Plaza de San Francisco lumbreras

fíe siete en siete
URBANO

Dos centenarios y Avila

Diversas competiciones organizadas por 
la Cofradía del Resucitado

j Avila. Redacción.__________
} Dentro de los actos que en 
1 conmemoración de la Resu- 
f rrección de Jesús organiza du- 
í rante esta semana la Cofradía 
i del Cristo Resucitado y Nues- 
f tra Señora del Buen Suceso, 
' ayer martes la mencionada co- 
i fradía organizó diferentes com- 
f peticiones.

Polémica por la elección del gerente del 
Patronato Provincial de Turismo

/ Avila. Maximiliano Fernández.___________________________
La elección de María Angustias Frutos Sánchez, hermana del 

concejal del CDS Juan Frutos, como gerente del Patronato 
Provincial de Turismo, que acaba de constituirse, ha provocado 
una considerable polémica, como consecuencia, principalmente, 

5 de las críticas vertidas por el otro candidato, Juan Manuel 
t Muñoz/hasta hace poco gerente del Centro de Iniciativas Turís

ticas del Valle del Tiétar.

Juan Manuel Muñoz, ende- 
i^daraciones efectuadas ayer a 
jEl Diario de Avila, manifestó 
jque para esta elección “debe^ 

J'^ría haberse constituido un tri- 
'';;7bunal cualiñcado e imparcial. 
J La verdad —añade— es que la 
|Comisión creada se ha exce- 
|dido de las atribuciones que le 
| marcan los estatutos, según las 
1 cuales, debe limitarse a prese- 
Ileccibnar y que sea el pleno del 

¡.^Patronato el que decida, en 
i.|función del curriculum, pro- 
abyecto presentado, etc., quién 
¡.Tes la persona más idónea. Por 
¡.botraparte, tengo que decir que 
i-ja mí no me ha examinado 
a anadie. He mantenido entrévis- 
sÉtas con personas que no sé 
:•? qué cualificación tienen para 
s^ ello ni creo qüe sean especialis- 

tas. Quienes han decidido y 
>1^ presionado han sido personas 
f’¿ ajenas a la Diputación Pro- 
‘■^j vincial y que están en el en- 
®;í torno del Patronato. Contra- 
’•^ riamente a lo que puede parecer, 
“j yo quiero expresar mi agrade- 
U cimiento y consideración al 
r presidente y vicepresidente se- 
1 ’ gando de la Diputación, Daniel 
Is de Fernando y Sebastián Gon- 

¿ález, que en todo momentose 
han mostrado correctos y han 
abierto las puertas de la Di

li Patación”.
h Con relación a la Diputa- 
1 ción Provincial, J uan Manuel 
I: Muñoz señala también; “Yo 
1 he hecho una labor de colabo- 
1 tación gratuita con ella desde 

hace dos años, aportando dia- 
| ’ positivas, colaborando en ma- 
'«.P^s, etc. Mi intención al con
i’ Ttirrir a este cargo no era la de 
| obtener grandes beneficios eco- 
1 ttómicos, sino potenciar desde 

wti experiencia del mundo de 
1. imagen y de la promoción, 
1 on relanzamiento profesional 
1 D oferta turística abulense. 
* Pepito que no hay nada per-

En primer lugar, y a partir 
de las cinco de la tarde, se 
celebró la “Rotura de puchero 
a ciegas”. A continuación hubo 
una competición de carreras 
pedestres; con diferentes cate- 
goríaí, según las edades de los 
concursantes. Posteriormente 
se realizó una carrera a tres 
pies, a la que le siguió una 

sonal ni pretendo dar leccio
nes de ética a nadie, y que no 
acuso al presidente de la Dipu
tación, sino, tal vez, a perso
nas de su partido e incluso aje
nas al caso.

DIVERSOS ESTUDIOS
Juan Manuel Muñoz, es guio

nista de cine y creativo de 
publicidad, tiene estudios de 
Ciencias Políticas y Filosofía, 
conoce varios idiomas, habien
do publicado la obra “Madrid, 
guía informal”, “Guía del Valle 
del Tiétar” y numerosos artí
culos en El Diario de Avila y 
periódicos nacionales, princi
palmente del tema turístico, 
ha sido también corresponsal 
en Centroamérica y ha organi
zado y participado en la pro
moción de distintas ferias y 
muestras.

Sobre la decisión del Patro
nato ha expresado también: 
“De todo esto, lo triste es que 
Avila siga perdiendo y para 
evitar suspicacias, lo mejor 
sería que en el futuro este tipo 
de concursos estén dotados de 
la mayor transparencia posi
ble en lo que a selección se 
refiere. No tengo ninguna in
tención de volver a presentarme 
a este tema bajo ningún con- 

■ cepto, porque veo que hay 
demasiadas presiones políticas 
en el entorno y va a ser difícil 
llevarlo a cabo; también va a 
ser difícil rediseñar una cam
paña de promoción turística, 
porque hay que empezar de 
cero. Creo que la labor de un 
gestor al frente- de un Patro
nato no es la de ser un técnico 
de turismo, sino la de un pro
fesional del marketing, de la 
creatividad y de la promoción, 
con conocimientos económicos. 
La prueba es que la promo
ción de los grandes sectores 
turísticos del Estado está en 

carrera de sacos. Por último, 
en este capítulo de carreras, se 
hizo la del huevo con cuchara, 
cuya condición fundamental 
para concursar era que todo 
participante trajera su propia 
cuchara de casa. La carrera del 
Gallo, también programada, 
tuvo que ser suspendidá por la 
lluvia. '

manos de agencias de imagen”.

EL GERENTE CESARA 
CUANDO CAMBIE 
LA CORPORACION

El presidente de la Diputa
ción, Daniel de Fernando ha 
señalado que lo que se ha 
hecho ha sido elegir entre nueve 
candidatos, a los que se pidió 
proyecto y se han hecho entre
vistas personales. Se seleccio
naron dos personas, Juan Ma
nuel Muñoz y María Angustias 
Frutos, siendo elegida ésta por 
votación, en el seno de la Co
misión. “El contrato —ha aña
dido— será por seis meses y a 
la vista de su funcionamiento 
se prorrogará o no. La convo
catoria se hizo publicamente y 
se ha presentado quien ha 
querido.

María Angustias Frutos es 
técnica de empresas y activi
dades turísticas de la Escuela " 
Oficial de Turismo de Madrid; 
conocedora del francés, inglés 
y alemán, habiendo colaborado 
en Alemania con agencias de 
viajes, proyectando y organi
zando congresos y exposicio
nes en España”.

El presidente del Patronato 
Provincial de Turismo y vice
presidente segundo de la Di
putación, Sebastián González, 
de A.P., ha recordado que la 
Comisión estaba integrada por 
él mismo y representantes de 
Caja de Ahorros, agencias de 
viajes y Hostelería, así como 
de un representante del CDS y 
otro del PSOE, votando la 
mayoría de los miembros a 
favor de Angustias Frutos. “Si 
ha habido presiones o no 
—añade—, como miembro de 
la Comisión, me preocuparía; 
pero la "verdad es que no las 
conozco. Una vez elegida, tiene 
mi confianza, como presidente 
del Patronato, ya que ella va a 
tener la responsabilidad téc
nica y yo la política”.

El sueldo de la gerente del 
Patronato será de 150.000 pe
setas brutas al mes, siendo su 
contrato de seis meses, reno
vable por el tiempo en que 
permanezca la actual Corpora
ción.

Doi son los centenarios 
que a medio plazo se \an a 
celebrar en buen número de 
países del mundo entero, pero 
que tienen sus orígenes en 
España y a los que Axila no 
puede permanecer ajena, por 
su directa relación con los 
protagonistas de sendos acon
tecimientos.

Conocida es la marea de 
abulenses que desde 1492 cru
zaron el Atlántico como hom
bres de guerra, colonizado
res en busca de mejor fortuna 
o enxangelizadores. Muchos 
de ellos son desde entonces 
personajes ilustres, como Blas
co iNúñez \ela. Pedro Lagas
ca, el l ata Vasco o algunos 
hermanos de Santa I'eresa, 
quienes luxieron una inter- 
xención decisiva dentro de la 
historia de América, ya fuera 
en Perú, Chile, Venezuela o 
Mé.\ico.

El próximo centenario del 
Descubrimiento es, pues, mo
mento idóneo para que Ax ila 
rinda agradecido homenaje 
a cuantos abulenses, ilustres 
o anónimos, colaboraron en 
una de las mayores gestas 
llexadas a cabo por el ser 
humano a lo largo de la his
toria. Preparativos de seme
jante naturaleza se están rea
lizando ya en muchas ciuda
des > pueblos, y Avila, con la 
figura de la reina Isabel la 
Católica como suma respon
sable del descubrimiento de 
América, no parece sentir 
demasiada emoción por la 
magnitud del hecho.

Ln año antes se celebrará 
el cuarto centenario de la 
muerte de San Juan de la

El CDS volverá a estudiar las 
acusaciones del alcalde de 
El Barraco contra el secretario 
de la Diputación

Avila. Redacción. _______
El CDS volverá a estudiar el 

problema planteado por el al
calde de El Barraco, Carlos 
Somoza, al enviar una carta a 
los diputados provinciales con 
una serie de críticas contra el 
secretario de la Diputación Pro
vincial, Arturo Familiar Sán
chez, a quien acusa de cobrar 
un sueldo de 400.000 pesetas 
mensuales en la Diputación y 
de dedicar parte de su tiempo, 
utilizando el teléfono de la 
Diputación, para resplver los 
asuntos de su despacho de 
abogado particular.

El problema fue estudiado 
el pasado lunes en el seno del 
Comité Ejecutivo del CDS, sin 
que se adoptara ninguna deci
sión, salvo la de volverlo a 
estudiar en la reunión del pró- 
cimo Comité.

Por otra parte, el presidente 
de la Diputación, Daniel de 
Fernando, declaro anoche a El 
Diario de Avila que la actual 
corporación no ha intervenido 
en el sueldo de Arturo Fami
liar, quien cobra, según ha 
manifestado, lo que le corres
ponde como secretario. Igual
mente ha manifestado que la 
utilización del teléfono es un

L i uz. En este caso x a ha sido 
aprobada una moción de pro
curadores abulenses para ini
ciar los preparaiix os del ex en- 
to a nixel regional. Pero las 
autoridades locales, con Fon- 
tix eros al frente, deberán for
zar el ritmo de los prepanui- 
xos y de las subvenciones 
consiguientes.

Ln este sentido, la inicia- 
tix a prix ada parece tener con
ciencia de lo que el hecho 
significa x son ya algunas 
personas de Ax ila. que llex an 
por nombre el del santo, quie
nes han comenzado a conx o- 
car a cuantos así se llamen 
para juntos llex ar a cabo una 
serie de actos de homenaje a 
San Juan de la Cruz en el año 
1991, que está más cerca de 
lo que parece.

\ si las autoridades abu
lenses no parecen muy moti- 
xadas con la celebración del 
centenario del Descubrimien
to de América, si parecen 
reconocer la importancia de 
Axila elementos extraños a 
nosotros, como es el caso del 
director de cine Michael Gill, 
responsable de “Civilisation” 
y “América”, quien en brexe 
comenzará a rodai una série 
de cinco capítulos sobre cl 
descubrimiento con cl título 
genérico de “ I he Buried 
Mirror”, y guión del mexi
cano Carlos Fuentes. El se
gundo capítulo, que lleva por 
título “Los pueblos ibéricos”, 
estará dedicado en buena par
te a las cuevas de Altamira, 
foledo y Avila, como luga
res fundamentales para en
tender la historia del Descu
brimiento.

asunto que ya abordó la cor
poración anterior, pidiéndose 
al Colegio de Abogados que 
quitara el número de la Secre
taría de la Diputación de la 
relación en la que figura o 
figuraba a nombre de Arturo 
Familiar Sánchez.
NADA SOBRE 
EL TELEFONO

Daniel de Fernando ha aña
dido que en la carta enviada 
por el alcalde de El Barraco a 
los diputados provinciales no 
figura nada relativo a la utili
zación del teléfono. En cuanto 
a la acusación que se le hace al 
propio presidente de la Dipu
tación de consentir la situa
ción, Daniel de Fernando se
ñala , que efectivamente, todo 
lo que hace es con su consen
timiento porque no tiene noti
cia de que esté haciendo nada 
fuera de lo normal. “No tengo 
ninguna queja de su funcio
namiento, porque se está com
portando con toda la norma
lidad. Y si la tuviera se lo diría 
personalmente a él, no a través 
de otras personas”, ha aña
dido, en una alusión a la acti
tud del alcalde de El Barraco 
de darlo a conocer fuera de los 
cauces internos.
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Avila. Elvira Rodríguez.

Con motivo del anuncio de 
la peatonalización de algunas 
de las calles del centro abu- ' 
lense, que ha hecho reciente
mente el Ayuntamiento de nues
tra ciudad, EL DIARIO DE 
AVILA ha hecho una pequeña 
encuesta entre nuestros ciuda
danos para ver qué opinan al 
respecto. No obstante, hace 
unos días este periódico publi
caba las palabras del presi
dente de la Asociación de Co
merciantes de Avila, to
talmente en contra de este 
proyecto, porque favorecería la 
inseguridad ciudadana y se dis
minuiría el número de ventas.
SIN COMENTARIOS

Varias han sido las personas 
consultadas^y algunas no que
rían dar su idea. Uno de estos 
casos argüía.que ya el Ayun
tamiento tenía expertos para 
decidir o no la peatonalización 
y que lo que se pretendía en 
nuestra capital es poner el cen
tro como si fuera un gran 
almacén de Madrid, con las 
calles cerradas al tráfico. En 
este mismo grupo, un trabaja
dor del campo, de 59 años, de 
Narrillos del Rebollar, re
sidente en Avila, decía a EL 
DlARlü DE AVILA que '‘es 
un trozo al que cualquiera que 
quiere comprar, va igual y que 
la gente puede ir por allí y 
darse un paseo”.

Las prisas de algunos tran
seúntes impidieron que dedi
caran unos minutos a nuestras 
preguntas. Este es el caso de 
una profesora de Avila que iba 
a recoger a su hijo al colegio y 
que tan sólo le dió tiempo a 
decir “como persona con co
che, mal, pero por los críos, 
me parece bien”.

La mañana era un poco fría 
pero ello no supuso razón para 
que no hubiese reuniones de 
parroquianos en la Plaza de 
Santa Teresa. Allí estaba gran 
parte de la familia Sanchi
drián. Uno de los nueve her
manos, Patricio, de 78 años, 
natural de El Fresno, pero que 
vive en Avila capital desde 
hace cincuenta años, nos dice 
que “está de acuerdo porque 
sería una ventaja hasta que los 
industriales se opongan’’. Otro 
de los hermanos, José, de 54 
años, que va mucho por Va
lladolid pero que vive en la 
capital, cuenta que la calle 
Santiago de esa capital, ce
rrada al tráfico hace tres años, 
ha supuesto una queja conti
nua desde entonces por parte 
de los comerciantes de la zona, 
porque han bajado las ventas. 1

La calle opina
Los abulenses se inclinan por la 
peatonalización de las calles, aunque 
muchos se abstienen

De 20 personas consultadas, 11 dicen que se lleve a cabo, 
ocho se abstienen y una dice que no se ponga en marcha 
este proyecto

Archno 11 MBRl RAS

El tráfico, una cuestión que no acaba de resolverse. Archivo LL.MURERAS

La peatonalización de algunas «alies del centro de Avila, el problema.

SABADO 9 ABRIL SORTEO EXTRA DE PRIMAVERA

Una administrativo de un 
estudio de arquitectura, Be
goña Rodríguez, de 32 añoh, 
llegada a Avila hace más de 
tres años, cuenta a EL DIA
RIO DE AVILA que está "a 
fav ór. porque en cualquier ciu
dad Civilizada se hace eso, j 
además, manifiesta su “total 
desacuerdo con la apertura a 
tráfico deda calle Los Leales) 
el aparcamiento de la plaza de; 
I os Nal\illos”.

Alrededor de una molo, ha
bía tres jóvenes. Uno de elles. 
Celia Rodríguez, de 20 años., 
en paro, comenta que “de
pende de qué calles, que le da 

.igual 5 qüe, aunque no hayal 
coches, me meteré con la 
moto”. .

QUE NO

Tan sólo una persona, Jose- 
Félix, estudiante de COU, dt 
17 años, dice que no porqueta 
que el tráfico está mal, si sel 
peatonalizan más calles, pei j 
judicaría aún más. En esk|,^ 
mismo grupo estaban Emilio)! 
un estudiante de Arquitectura^ 
que no quiso decir su nombrej 
Emilio, de 18 años, > 'estui 
diante de Ingeniería en Vallad 
dolid, suscribe las palabras dR 
su compañero, futuro arquil 
tecto, de 20 años; “que sí, aun| 
que dejaran una o dos horas| 
para el comercio. Porque ltís| 
coches en el interior del casco^J 
antiguo no tienen sentido”. |

Otra persona que no quiste- 
decir su nombre fue una se-,', 
ñora de 43 años, empFeada de| 
comercio, quien dijo que la'| 
peatonalización puede perju-p’ 
dicar al comercio, pero que 
más cómodo. Y que, comol 
conductora, no le conveníati
mucho. i

Un grupo de jóvenes recibióij 
con risas la pregunta de la prü-| 
fesión; estaban en la mili. Uno| 
de ellos, Pedro, de 21 añ'os,| 
abulense que cumple el servi-| 
cio militar en Badajoz, dice! 
que “muy bien, porque así nul 
hay que andar al loro de lodosa 
los coches”. Félix Burgos, un| 
funcionario de 65 años, que| 
nació y vive en nuestra capital,{1 
comenta que estaría muy bicn;| 
y también da su beneplácito;! 
Sonsoles Aranda, de 50 años,g 
casada, con las siguientes pa-3 
labras; “es una ventaja para el¿ 
comercio. Es más tranquilo! 
que no esté abierto al tráfico y,! 
además, si sé tiene la idea de ¡r,S 
se va a comprar, porque eli| 
coche es un problema ya”, a

Y los abulenses continúan,i 
oien a golpe de paso, bien a| 
golpe de motor, su recorrido^
diario. 1

VIERNES ULTIMO DIA DE VENTA DE BILLETES i
11

Avalancha de millones 1
1

lotería ((0)) nacional

lA LOTERIA TE DA MAS
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LA ADRADA ]

El presupuesto para la nueva presa supera los 
54 millones de pesetas
La Adrada. Javier Fernandez.

Los plenos del Ayuntamiento, en La Adrada, tienen algo 
así como unas “vísperas”. Unos días antes se reúnen en 
Comisión previa, y se discuten en profundidad, y se quedan ya 
casi ajustadas las posturas de todos los ternas que después 
pasarán por el puro trámite del Pleno público.

Así se viene haciendo, con bastante éxito y, salvo sorpresas 
de última hora, todo lo que sale al Pleno, ha quedado antes 
atado y bien atado.

Fui invitado especialmente 
a la reunión de la Comisión 
del pasado 14 de marzo, y 
reconozco que fue toda una 
experiencia. Allí, como es “a 
puerta cerrada”, se pueden 
exceder un tanto, y hasta 
llegar al acaloramiento; luego, 
cuando le llega el turno a la 
Sesión Plenaria, y cara al 
público, las cosas ya han que
dado calmadas (las aguas han 
vuelto a sus cauces normales), 
y no trasciende lo que pasó 
préviamente.

No voy a desvelar yo ahora 
nada, pues hasta resulta com
pletamente normal, pero no 
quisiera dejar de observar que 
esas sesiones previas, a puerta 
cerrada, no las vendría mal 
que se aireasen en público de 
vez en cuando. En definitiva, 
lo que allí se discute, los 
temas que salen al tapete, las 
defensas y acusaciones... en 
fin, todo lo que pasa, es cosa 
del pueblo, y si es así, ¿por 
qué no permitirle que se ente
re de cómo se discuten “sus 
asuntos”? Fue una buena ex
periencia, y la recordaré.

EL PLENO 
DESMENUZADO POR 
BOCA DEL SEÑOR 
ALCALDE

Fui recibido en su despa
cho, con toda amabilidad (co
mo siempre lo he sido), y 
durante más de una hora me 
estuvo detallando los princi
pales temas discutidos y final
mente aprobados.

El Pleno a que me refiero 
fue el último celebrado en el 
mes de marzo, y tenía el 
interés puesto, sobre todo, en 
el capítulo “obras adjudica
das”. Luego, al mareen, hubo 
otros detalles tambien de inte
rés, que trataré de resumir.

La Presa de La Adrada, 
que como en el caso de las 
nuevas escuelas (aún sin inau
gurar oficialmente), se la lla
maba también “la deseada”, 
ya ha sido adjudicada a una 
empresa y su construcción 
empieza inmediatamente. La 
empresa adjudicataria es “Her
manos Silveira”, de Madrid, y

Coche de bomberos y limpieza
Un auténtico regalo que 

será recibido en esta villa, y 
que proviene de Protección 
Civil de Avila. Desde que se 
creó la Junta Local de Pro
tección Civil, se estaba tra
bajando bien en este campo, 
y la labor realizada no ha 
pasado desapercibida. Este 
coche de bomberos, que será 
acondicionado también pa
ra utilizarlo como coche de 
limpieza de calles, es un 
regalo-reconocimiento a una 
buena labor.

Un nuevo beneficio para 
este pueblo, que estará tam
bién a disposición de ICONA 

el precio total, de 54 millones 
960 mil pesetas, que suponen, 
sorprendentemente, casi 9 
millones por encima, sobre el 
precio fijado en la subasta. 
Tres empresas más ofrecieron 
precios más bajos que el 
fijado oficialmente, pero, por 
diversas .razones que se discu
tieron en este pleno munici
pal, y que se razonaron y 
defendieron, se optó por esta 
empresa. El señor alcalde me 
fue pormenorizando las razo
nes por las cuales se han 
decidido por un precio tan 
sustancialmente elevado, y 
por qué se desechan ofertas 
más bajas. En resumen se 
podría decir (él dice),,que por 
la sencilla razón de que en 
una obra de tal categoría ha 
primado, sobre todo, una 
garantía técnica, de experien
cia y de solvencia, sobre 
cualquier otra, incluido el 
precio.

La aprobación no fue por 
unanimidad.

NUEVO CENTRO 
CIVICO-CULTURAL

El nuevo centro cívico- 
cultural que incluye Hogar 
del Jubilado. Proyecto y 
dinero están listos. Las obras 
ya han sido sacadas a subasta 
pública (Unos 15 millones de 
pesetas en la primera fase, y 
un tiempo de 6 a 8 meses de 
duración), y ahora falta la 
adjudicación que se hará el 
día 6 de este mes de abril. A 
partir de esa fecha, en que se 
sabrá qué empresa se queda 
con las obras, se podrá decir 
cuándo empiezan y cuándo 
estarán terminadas.

Un breve compás de espera.
En principio se va a cons

truir el Hogar del Jubilado, 
que estará ubicado en toda la 
planta baja del edificio. En 
otra fase se acometerá la obra 
del centro cultural y otras 
dependencias.

Este nuevo Hogar del Jubi
lado, ya municipal, estará 
insertado en el INSERSO, y 
se pretende que se beneficie de 
todas las facilidades qué este 
organismo oficial ofrece a este 

en los meses críticos del 
verano.

Estos fueron, en síntesis, 
Jos acuerdos más importan
tes y que fueron transmiti
dos, verbalmente, por el se
ñor alcalde, a El Diario de 
Avila, para que sean ofreci
dos al pueblo de La Adrada.

Al margen del Pleno, se 
aclararon algunas cosas, en
tre las que destacan la pro
mesa contraída (leer El Dia
rio del 30-3-88), con los 
vecinos de Tiétar-Park, de 
terminar el colector de. Na
valpino para junio próximo 
como muy tarde. El anuncio

Ayuntamiento de La Adrada. archivo

tipo de centros (asistencia 
social, comedor, etc., etc.).

Iremos dando cumplida 
cuenta al mismo tiempo que 
se reciba la información del 
Ayuntamiento.

LIMPIEZA GENERAL 
DEL MONTE PUBLICO

Programada y necesaria 
limpieza que se va a llevar a 
efecto inmediatamente. Ha
brá la necesaria corta de 
pinos, quema de zonas que 
necesitan aclararse, etc., etc. 
Todo se hará en conjunto con 
la colaboración de los servi
cios técnicos de ICONA, que 
aportarán su dictamen técni
co correspondiente.

Esta limpieza, representa, 
además de lo suyo propia
mente dicho (la limpieza del 
monte), más trabajo.

También se aprobó la 
donación de un “coto esco
lar”, un espacio de terreno 
(unos 6.000 mts.) de terreno 
de villa, no muy lejos de las 
escuelas mtínicipales, que se 
ceden en régimen de usufructo 
para que los escolares los 
utilicen como zona de experi
mentación: plantación de 
árboles y plantas diversas, 

de arreglo de calles principa
les (renovación total), que 
darán un nuevo aspecto a la 
zona céntrica. El arreglo del 
Polideportivo, sobre cuyo 
estado habíamos hecho co
mentarios negativos recien
temente...

Y más cosas, que se irán 
sacando a la luz poco a 
poco, según se nos transmi
tan a nosotros.

Nos congratulamos de to
do ésto, y agradecemos al 
alcalde las facilidades dadas 
para acceder a la informa
ción que hoy trasmitimos.

| EL HORNILLO

Reconstrucción 
de la ermita de 
San Marcos

El Hornillo. Jesús María 
Jiménez Pulido._________

Cuando se aproximan las 
fiestas del patrón dei Horni
llo, San Marcos, se está 
llevando a cabo la recons
trucción de la ermita del 
Santo. Muchas veces se ha
bía pintado el edificio. Qui
zás las manos que lo hicie
ron tenían mejor intención 
que profesión, puesto que 
los resultados no han sido 
tan buenos como se mere
cía.

Ahora sí se va a hacer en 
serio, mediante la cuadra- 
ción, solado, frisado y pin
tado de las paredes, además 
del cambio de lugar del San
to, ya que se le ha hecho una 
repisa de piedra donde irá 
colocado, delante del azule
jado. Este trabajo ha sido 
realizado con minuciosidad, 
ya que sus dibujos aluden a 
los pasajes de la Biblia y la 
vida del Santo. Su autor es 
Benjamín Pérez, que lo ha 
regalado a la ermita como 
prueba de devoción y afecto.

Los trabajos de albañile
ría los lleva a cabo Mariano 
Barrero Sánchez, albañil de 
la localidad y persona que 
me mostró los trabajos que 
se realizan para la recons
trucción de la ermita.

LA IMAGEN DELSANTO 
NO SERA REFORMADA

La imagen del Santo no se 
reformará de momento por 
carecer la parroquia de pre
supuesto para tal fin. A mi 
modo de ver esta imagen 
necesita urgentemente esta 
reforma; comenzando por 
levantar la pintura y fijarle 
entero, además de protegcr- 
le con barnices, a, ser posible 
incoloros, que dan el autén
tico color de la madera.

La reforma en la imagen 
del Santo se iba a realizar 
este año, pero se reparó 
primero una imagen de la 
Virgen que se encontraba en 
la iglesia, concretamente la 
Inmaculada. Su reconstruc
ción costó 250.000 pesetas, 
con lo que se acabó el pre
supuesto y San Marcos ten
drá que esperar un poco en 
la cola de las imágenes que 

• con el tiempo también en
vejecen, carcomen, e incluso 
se estropean para desgracia 
de todos. Otro año será.

experimentos varios, etc., 
que, dirigidos por sus profe-— 
sores, les proporcionarán 
sano ejercicio, distracción y 
aprendizaje en esta rama bo
tánico-ecológica.
RECUPERACION DE 
TERRENOS

Se inician las gestiones que 
permitan la recuperación de 
determinados terrenos que 
aún estando en término de La 
Adrada, no pertenecen al 
pueblo por diversas antiguas 
razones.

Terrenos que habrá que 
gestionar (sabemos que existe 
muy buena disposición) con 
municipios vecinos, como 
Casavieja, Pedro Bernardo, 
Mijares, su retorno al término 
de La Adrada. Son casos 
curiosos, de viejos litigios, 
pero que la legalidad puso 
fuera de nuestro alcance, a 
pesar de estar aquí, entre 
nosotros, y algunos hasta 
muy próximos al mismo 
centro del pueblo.

Ya hay vía libre para iniciar 
las gestiones legales.

1 HEDKA YEIERIIIAIIIA
Ahora también en LA ADRADA

CONSULTAS» CIRUGIA» RADIOLOGIA 
TRAUMATOLOGIA» Y REAHABILITACION

VACUNACIONES DE:
EQUIDOS

7 DIAS ; BOVIDOS 
SEGUIDOS! PEQUEÑOS ANIMALES

ETC. ETC.
TODO PARA EL GANADERO Telf 867 03 26 

Villa de LA ADRADA Carretera de la Iglesuela
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La Curpuración Municipal reunida en"un pleno anterior archivo I’ajiflo

ARENAS DE SAN PEDRO

El alcalde comenzó las entrevistas con 
los distintos grupos políticos
Arenas de San Pedro. F.J. Rodríguez, _____ __________

£1 alcalde de Arenas de San Pedro, Francisco Muñoz 
Sanz, informó en el Pleno ordinario celebrado en la noche del 
pasado lunes, sobre las conversaciones mantenidas con el 
grupo del CDS, para que este grupo entrara a formar parte de 
la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento. Asimismo, con
vocó para el día de ayer la reunión con el PSOE y para 
mañana con el otro grupo integrante de la Corporación, 
Izquierda Unida. En el transcurso del Pleno ordinario el 
alcalde también habló a la Corporación sobre la marcha del 
proyecto del Plan de Ordenación Urbana que está elabo
rando el Ayuntamiento.

El Pleno ordinario cele
brado en la noche del pasado 
lunes presentaba dos nove
dades con respecto a los an
teriormente convocados: el 
cambio de día (del martes se 
ha pasado al lunes) y de hora 
(se adoptó el horario de ve
rano).

A pesar de estos cambios 
nuestros ediles siguen sin le
vantar el más mínimo interés 
entre los vecinos de Arenas 
de San Pedro. En esta última 
reunión pública de la Corpo
ración tan sólo se dieron cita 
dos personas, además del que 
suscribe.

Fuera del orden del día se 
citaron los dos asunto.s más 
importantes de los tratados: 
por una parte los informes 
del alcalde sobre la marcha 
de las conversaciones con los 
distintos grupos políticos, 
para ver si éstos aceptan o no 
la proposición del alcalde para 
qué los grupos de oposición 
entren a formar parte de la 
Comisión de Gobierno. El 
Plan de Ordenación Urbana 
fue el otro tema abordado. 
Tanto Francisco Muñoz Sanz, 
el alcalde, como el portavoz 
del CDS, Tirso Tomás, infor
maron de la reunión mante
nida días atrás. En ella, según 
comentó Tirso Tomás, el CDS 
puso unas condiciones que se 
deberían de dar para que este 
grupo aceptara la propuesta 
del alcalde. Francisco Muñoz 
Sanz señaló también que con
vocaría para el día siguiente 
(refiriéndose a ayer martes) 
al grupo del PSOE y para 
mañana jueves a Izquierda 
Unida.

PLAN DE
ORDENACION URBANA

Respecto al Plan de Orde
nación Urbana, el alcalde se
ñaló que el anteproyecto ela
borado por la Corporación 
Municipal ya había sido en
viado a la empresa encar

gada de revisar y redactar el 
texto final. Se espera, según 
comentó, recibir en el trans
curso de esta semana.

Respecto a los asuntos in
cluidos en el orden del día, 
hubo que rectificar el acta 
anterior con referencia al nú
mero de concejales que habían 
aprobado el cambio de día 
del Pleno ordinario: hubo 
dos concejales que se opo
nían a este cambio, que había 
sido solicitado por el conce
jal- del CDS, Tirso Tomás, 
quien adujo que el martes 
tenía reunión de la Comisión 
que él integra én el Senado 
Los dos concejales que se 
opusieron a esta solicitud fue
ron Felipe Torres y Tomás 
Hernández.

El siguiente punto del orden 
del día fue el sacar a pública 
subasta dos importantes lotes 
de madera.

Continuó el Pleno con los 
informes de la Comisión de 
Personal sobre diversos escri
tos de funcionarios, y sobre 
el nombramiento de un inter
ventor accidental, por jubi
lación del que actualmente 
ejerce. Estos dos asuntos, a 
petición de la citada comi
sión, se decidió posponerlos 
para otras reuniones futuras.

AWDAS AL INEM

La solicitud de ayudas al 
1NEM para la composición 
de una cuadrilla municipal 
fue otro de los puntos abor
dados. Estas subvenciones o 
ayudas están reguladas por 
la Orden Ministerial de 21-2-85 
en beneficio de los trabajado
res en paro. El Pleno decidió 
encargar a la Comisión de 
Montes y de Personal elabo
rar las memorias necesarias 
para la solicitud de esta cua
drilla municipal, que se en
cargaría de la vigilancia de 
los montes y como retenes en 
el caso de que se produjeran 
incendios forestales.

El último punto del orden 
del día abordado en el Pleno 
hacía referencia a la ratifica
ción del contrato del cine, 
firmado con una empresa pri
vada y que había sido apro
bado en una sesión extraor
dinaria celebrada el pasado 
día 15 de marzo. A esta sesión 
habían faltado los concejales 
Felipe Torres, Tirso Tomás y 
Felipe Lozano. El contrato 
quedó ratificado por siete 
votos a favor, dos abstencio
nes y dos votos contrarios a él.

El citado contrato estipula 
que la empresa que lo sus
cribe con el Ayuntamiento se 
compromete a proyectar pe
lículas durante 8 meses en el 
salón de actos del Instituto 
Juana de Pimentel, cediendo 
gratuitamente el material y 
dejando al Ayuntamiento que 
se haga cargo de los ingresos 
que se obtengan durante estos 
meses. También especifica este 
contrato que durante los me
ses de julio a septiembre la 
empresa proyectará películas 
en el recinto del castillo, ha
ciéndose cargo en esta oca
sión de todo el capítulo de 
ingresos durante estos cua
tro meses. El contrato esti
pula también una serie de 
días que el castillo se cederá 
al Ayuntamiento en estos me
ses de verano. En total, serán 
19 días los que el Ayunta
miento dispondrá para pro
gramar todos los actos que 
quiera realizar durante el 
verano.

Hubo una propuesta del 
. concejal Felipe Torres para 
que las fiestas de agosto se 
adelantaran una semana.. En 
ves de celebrarlo el último 
domingo de este mes, ade
lantarlo al domingo anterior.

En informes de Alcaldía se 
dieron a conocer dos escri
tos. En el primero de ellos el 
párroco de L,a Parra, Vicente 
Mateos, solicitaba ayuda para 
construir un centro parro
quial en.el citado barrio. El 
Ayuntamiento acordó una 
ayuda que-se destinaría a este 
proyecto.

Por último, se leyó un es
crito de la Diputación en el 
que se señalaba a Arenas de 
San Pedro cómo localidad 
en laque se instalará el futuro 
Centro de Acción Social. El 
Pleno aceptó esta designa
ción, quedando pendiente 
buscar un local para la sede 
del centro.

CANDELEDA
Alirma el presidente del Grupo

Se presenta un negro futuro para 
los cultivadores de tabaco
• Sería necesario ir buscando cultivos 

alternativos
Candeleda. Jesús xMonforte.

\ \ amos con elepílogo de la 
entre\ ista que sostuvimos con 
los CLilti\ adores afectados por 
la \irosis del tabaco \ eón el 
presidente del Grupo de Culti- 
\ adores de Candeleda, publi
cada por El Diario de Avila en 
el día de ayer. La última pre
gunta se la hacemos al presi
dente como colofón a la en
trevista.

Dinos, a través de todo lo 
que hemos escuchado aquí, la 
postura oficial tuya, como pre
sidente, y sobre todo, el futuro 
de estos cultivadores que si 
siguen asi las cosas no podrán 
ni poner tabaco.

—Bueno. Yo voy a hacer si 
me permites Jesús, tres mati
zaciones. Quiero aprovechar 
esta entrevista para decir que 
en principio, nosotros no he-, 
mos negado absolutamente 
nunca información dé ningún 
tipo a nadie: partidos políti
cos, otras asociaciones... a na
die. En segundo lugar, dé todo 
lo que se* ha hablado aquí, 
quiero que señales, que tengan 
en cuenta que poner una hec
tárea de tabaco en producción 
en nuestros tres tipos de tabaco, 
viene costando entre las ciento 
cincuenta a doscientas mil pe
setas; es decir abonaría, ararla, 
prepararía para poder sacar 
un duro. Y en tercer lugar, 
respecto a la nueva Compañía 
Cetarsa que en los contratos 
que hemos firmado reciente
mente una de las cláusulas que 
tiene es que nunca podrá bajar 
el precio al de intervención. 
Hay que empezar a decirlo, y 
muy claro; Cetarsa no nos va a 
regalar nada, Cetarsa va a ser 
incluso más dura que la Com
pañía, que el dinero va a estar 
ahí, los precios van a ser más o 
menos los mismos, pero las 
clasificaciones van a ser muy 
duras, eso está super claro.

Nuevo aspecto del centro de fermentación del tabaco carrasco

SUCESOS 

Robo en un establecimiento
de Piedralaves

Entre los días 2 al 4 de los 
corrientes, autor o autores des
conocidos penetraron en el es
tablecimiento “lris”de la loca
lidad de Piedralaves, ápode- 
randosc de diversos objetos

Fl IT RO NEGRO

orno \es el luturo? ■
— El futuro más negro no 

puede estar. La cuestión es que | 
Agricultura, el Ministerio y la ’ 
Junta, se tendrán que preocu- f 
par de que si no podemos j 
seguir cultivando tabaco bus- j 
carnos un cultivo alternativo; í 
al menos que nos digan qué 
tipo de cultivo podemos poner 
en nuestras tierras donde está- [ 
hamos poniendo tabaco. Esa 
será su preocupación ante una : 
sociedad como es la nuestra 
que estamos viviendo de un ' 
producto que cada día vemos / 
que nos están persiguiendo a ! 
todos los ni veles.

\ o el futuro francamente no 
le veo hoy por hoy. Espero 
seguir luchando, y confío en la ) 
suerte para poder salir dei ; 
bache. Desde luego, la Aso- [ 
ciación, si a partir de este año i. 
no tiene unos resultados posi
tivos, va a dejar de ser asocia- f 
ción de Castilla y León. Habrá 
que pensar en que nos aguan
tamos, nos callamos, nos en- ; 
gañamos una y otra vez y no - 
pasa nada. Tendremos que L 
pensár que hay gente y otras f 
compañías y otras asociacio- ; 
nes que operan de otra forma, f

Y así terminamos. Muchas -^ 
gracias presidenley a vosotros f 
afectados por participaren esta ^ 
mesa redonda y a ver si tras Ê 
todo lo vertido aquí y lo que se | 
desprende, se pueda conseguir | 
que se reconsidere todo el tema | 
y llegue alguna ayuda para | 
estos agricultores que tienen 1 
que abandonar sus familias S 
para buscar un sustento que | 
deben tener en su pueblo y | 
nunca deben perder. Si la soli- 1 
daridad no funciona en este ? 
caso, es que algo se estará ? 
perdiendo. 1

que han sido valorados en unas J 
120.OÜÜ pesetas. La denuncia j 
fue presentada en el día de | 
ayer ante el Comandante del 1 
Puesto de la Guardia Civil de | 
La Adrada. |
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RIOFRIO
La reparación está incluida en la relación de templos del convenio Diputación-Obispado

Los vecinos reúnen casi un millón de 
pesetasparaarreglarlaiglesia

| Riofrío. Maximiliano Fernández.

| Cerca de un millón de pe- 
[ setas —más de 800.000, según 

el propio alcalde— han reuni
do los vecinos de Riofrío para 
intentar arreglar la iglesia de 
la localidad, que se encuentra 
en mal estado, con evidente

Una gran grieta se ha abierto entre la pared y el contrafuerte, lumbreras

peligro de que se derrumbe su 
tejado.

En concreto, está hundido 
el tejado de la torre y abierta 
la bóveda por dentro, desde la 
que han caído algunas pie
dras; así como el contrafuerte 
exterior del crucero. En la 

parte del altar el sacerdote no 
oficia la misa, por temor a 
que puedan caerse más pie
dras y provocar algún acci
dente.

Los vecinos han mostrado 
a EI Diario de Avila la impo
sibilidad de arreglar el templo 
por sí mismos y esperan que 
la Diputación y el Obispado 
acudan a reparar los desper
fectos antes de que el dete
rioro sea mayor y resulte más 
costoso el arreglo.

El ecónomo del Obispado, 
Nicolás González, manifestó 
ayer a este periódico que, 
efectivamente, existe el pro
pósito de arreglaría y que 
muestra de ello es su inclusión 
en la relación de edificios 
religiosos a restaurar dentro 
del convenio entre el Obispa
do y la Diputación Provincial. 
Las obras incluso pueden ini
ciarse este mismo año. La 
reparación consistirá en hacer 
un zuncho perimetral en toda 
la zona del presbiterio para 
sujetar el empuje de las bó
vedas de crucería, arreglar 
con teja vuelta el tejado del 
edificio y reconstruir el de la 
torre.

Nicolás González ha señalado 
también que las piedras de la 
bóveda cayeron hace unos 
cinco años, procedentes de los 
nervios superpuestos que lle
va, y ello obligó al párroco a 
desplazar el altar.

La iglesia de Riofrío, de 
gran belleza y sobriedad, y de 
la que no existen muchos 
datos, fue construida en el 
siglo XVl, en estilo gótico, 
siendo su torre y casi todo el 
edificio de piedra de sillería. 
Según los vecinos, está cons
truida sobre una zona de pa
lacio o de castillo, existiendo 
en sus alrededores numerosos 
enterramientos.

El tejado de la iglesia, muy deteriorado. LVMBRERAS

Hace tiempo cayeron algunas piedras de los nervios de la bóveda, lumbreras

SUCESOS EN LA PROVINCIA
1 Un camión volcó en Arévalo

1 Tres accidentes en las
1 carreteras abulenses, sin
| heridos de consideración

Avila. Redacción.

| A las 9,35 horas del lunes, 
Í^ día 4, a la altura del kiló

metro 123,100 de la carretera 
N-Vl, término municipal de 
Arévalo, un camión, SG-9929- 
B, con servirremolque, volcó 
en la calzada esparciendo to
da su carga en la misma 
(grava); tanto su conductor, 

! Santiago Cañas de Frutos, de 
H 29 años de edad, como su 
í acompañante Mariano Cañas 

Í Fuentetaja, de 45 años, resul- 
P ^aron heridos de carácter leve.

1 CHOQUE DE DOS
VEHICULOS EN NARROS 

U ÛKL CASTILLO

También el lunes, a la altu
ra dei kilómetro 41,700 de la 

V Carretera N-501 (Madrid-Sa- 
iamanca), en el término muni

cipal de Narros del Castillo, 
se registró otro accidente de 
circulación, esta vez sin con
secuencias personales, cuando 
el turismo Volvo, GC-6275-V, 
chocó frontolateralmente con 
el turismo Seat-600, AV- 
13574, según publicamos ayer.

SE SALE DE LA CALZADA 
EN EL TERMINO DE SAN 
MIGUEL DE CORNEJA

Por último, a las 21 horas, 
en el kilómetro 308,100 de la 
carretera N-110, término mu
nicipal de San Miguel de la 
Corneja, el turismo Renault- 
12, M-8787-CF, se salió de la 
vía por el lado derecho cho
cando contra una pared de 
piedra, su conductor, Jesús 
Moreno López, de 53 años, 
resultó herido de carácter me
nos grave.

Ya es hora
Ahora te toca a ti. Adiós a las colas del bus 

y los apretones del metro. Al fin, coche
propio.

Dile a tu marido que en el 
Mercado Nacional de Ocasión 
encontraréis cualquier 
modelo de segunda mano^4

Revisadospor
Renault. Y con una 
entrada mínima del 15%.
Esta es la ocasión.

^Ócasi«'^

RENAULT

EL FRESNO

El presupuesto del 
Ayuntamiento, casi 
siete millones
Avila. Redacción..

Por el Pleno del Ayunta
miento de El Fresno, ha sido 
aprobado, definitivamente, el 
presupuesto ordinario y único 
para 1988 y que, nivelado en 
ingresos y gastos, asciende a 
un total de 6.798.666 pesetas, 
según se da a conocer en el 
“Boletín Oficial de la Pro
vincia” de Avila.

Los ingresos más importan
tes, según se desprende en su 
desarrollo a nivel de capítu
los, son los correspondientes 
a transferencias de capital, 
por 1.950.000 pesetas, al que 
sigue el de tasas y otros ingre
sos por importe de 1.170.527 
pesetas.

Respecto a gastos, el capí
tulo de mayor importancia es 
el que se refiere a transferen
cias de capital, por 2.695.245 
pesetas, seguido del de remu
neraciones del personal por 
2.133.420 pesetas.
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Avila Redacción

A partir del próximo 15 de 
abril, se exhibirá en Arévalo (Avi
la). en la iglesia de San Miguel, la 
Exposición de 222 Grabados de 
Goya pertenecientes a las cuatro 
grandes series del pintor: Capri
chos, Desastres de la guerra 
Tauromaquia y Disparates o Pro- 
verbioa La muestra que perma
necerá abierta en Arévalo hasta 
el próximo 1’ de mayo, ha sido 
organizada por la Fundación 
Juan March y la Caja de Ahorros 
de Avila

La muestra ofrece, además de 
los grabados, varios paneles ex
plicativos y un audiovisual so
bre la vida y la obra de Goya La 
colección de grabados originales 
de Goya está integrada por 80 de 
los Caprichos (3/ edición, de 
1868); 80 de los Desastres dé la 
guerra (4? edición, de 1906): 40 
de la Tauromaquia (7? edición, 
de 1937); y 22 de los Proverbios o 
Disparates (18 de ellos de là 6? 
edición, de 1916, y4 adicionales 
de la 1? edición, de 1877).

De marcado sentido didáctico, 
la muestra se exhibe con carác
ter itinerante por toda España. 
Para su forme ción, se contó con 
el asesoramiento de Alfonso Emi
lio Pérez Sánchez, director del 
Museo del Prado y catedrático de 
Historia del Arte de la Universi
dad Autónoma de Madrid, quien 
preparó un estudio de presenta
ción de la colección, recogido en 
el catálogo. Intervinieron, como 
asesores artísticos y técnicos en 
la realización de la muestra, los 
artistas Fernando Zóbel y Gus
tavo Torner.

GOYA AVANZADO DE LA 
MODERNIDAD

La obra grabada de Goya, me
nos conocida y divulgada que 
sus pinturas, ha sido injusta
mente olvidada durante muchos 
años. Hasta la exposición orga
nizada por la Fundación Juan 
March en 1979, la totalidad de 
los grabados de Goya sólo se ha
bían exhibido en España en dos 
ocasiones: en 1928, en la Socie-

Avila Redacción

A partir del próximo 15 de 
abril a las 16,30 horas, tendrá 
lugar el I Curso de introducción 
a la Psicoterapia organizado por 
la Subdirección de cursos ex- 
traodinarios de la Universidad 
de Salamanca y el Sanatorio Psi
quiátrico “Santa Teresa", de Aré
valo. Las clases se impartirán en 
este mismo centro, con carácter 
teórico y práctico.

Este curso tiene la importan
cia de ser el primero que tiene 
lúgar en nuesta Provincia Va di
rigido a médicos, psicólogos y 
psiquiatras que recibirán los co
nocimientos de diferentes profe
sores de la Cátedra de Salaman
ca y directores de hospitales psi
quiátricos. Entre ellos, mencio
nar al único catedrático de Psi
coanálisis de nuestro país, el 
profesor Fernández Villamarzo.

PSICOTERAPIA LA TECNICA 
DE LA PALABRA

Según informa a EL DIARIO 
DE AVILA, el director del Hospi
tal Neuropsiquiátrico de Avilad 
doctor Pedro Domí nguez Gonzá
lez, la psicoterapia es un con
junto de técnicas en las que se 
utiliza como instrumento tera
péutico fundamentalmente la rela
ción con el profesional (psicólogo, 
médico o psiquiatra) y que Se 
véhicula a través de la palabra

Estas técnicas se usan desde 
siempre, pero hasta Sigmund 
Freud no se sistematizaron. En 
España aún no hay esta especia

AREVALO

A partir del día 15, en la iglesia de San Miguel

Exposición de grabados de Goya
• Ha sido organizadapor la Fundación Juan March y la Caja 

de Ahorros de Avila

Grabados de Goya, en una exposición de la Fundación March.

dad Española de Amigos del Arte, 
y en 1952, por la Asociación de 
Artistas Grabadores; sólo en al
gunas ocasiones se habí a exhibi
do en nuestro país parte de ella 
En el extranjero se ha exhibido la 
obra grabada en numerosas oca
siones”.

Las planchas grabadas por 
Goya tras diversas peripecias en 

En el sanatorio psiquiátrico de Santa Teresa

Se celebrará, en Arévalo, el Primer Curso 
de Introducción a la Psicoterapia
lidad recogida en ninguna carre
ra y los psicoterapeutas tienen 
que formarse tras finalizar sus 
estudios. Esto repercute en que 
nuestro país carezca de buenos 
especialistas.

El curso recoge una panorámi
ca general de la Psicoterapia 
para que luegp se profundice en 
el campo elegido. El profesor 
A. Ledesma Jimeno, catedrático 
de Psiquiatría de la Facultad de 
Medicina de Salamanca y presi
dente de la Sociedad Española 
de Psiquiatras, dará la primera 
sesión del curso, con la clase 
sobre “Psicoterapia: Teorías y 
fundamentos”,. A las 18,30 horas le 
seguirá"Psicoterapia existencial” 
del doctor R Cañellas Rodríguez, 
director del Sanatorio ‘que orga
niza el curso. El siguiente vier
nes, día 22, la sesión comenza
rá con “Psicoterapia y trata- 

- mientos biológicos. Narcoaná- 
lisis” que dará el dir^tor del 
Sanatorio Psiquiátrico “ San Juan 
de Dios”, de Falencia, doctor 
don Guerrero Cerrato. Le seguirá 
la clase del doctor G. Llorca 

- Ramón, profesor titular de Psi
cología Médica de laEacultad de 
Medicina de la Universidad de 
Salamanca, sobre “Psicoterapia 

manos de particulares, han ter
minado por llegar a entidades 
españolas (Calcografía Nacional 
y Círculo de Bellas Artes de Ma
drid). A lo largo del tiempo se han 
utilizado esas planchas para tirar 
ejemplares de los grabados. A 
una de esas tiradas pertenecen 
las series de esta colección de la 
Fundación Juan March.

Para el profesor Pérez Sán

dé apoyo. Psicosomática Grupos 
Balint’.

ALTERNATIVA A LOS 
FARMACOS

Algunas veces, comenta el 
doctor Domínguez, es posible 
que las técnicas de Psicoterapia 
puedan sustituir a los fármacos. 
Esto es siempre en los casos de 
patologí as leves y cuando no hay 
gran desprendimiento de la rea
lidad por parte del paciente. 
Cuando existe este apartamiento 
las técnicas psicoterapéuticas 
son siempre complementarias.

El día 29 de abril tendrá lugar 
la clase sobre “Aplicación de 
técnicas psicoanalíticas en el 
marco del hospital psiquiátrico”, 
que dará el doctor don Onésimo 
Fernández Rubio, director médi
co del Hospital Psiquiátrico 
“Santa Isabel” de León Y la clase 
de “Técnicas especializadas” 
que explicará el catedrático 
P. Fernández-Villarmazo.

El psicoanálisis, explica Pedro 
" Domínguez, es la forma más clá

sica y profunda de la psicotera
pia. Para poder ejercerlo hay que 
pasar por el psicoanálisis didác
tico, lo cual supone un gran 

chez, Goya es “un precursor de 
cuanto más sombrío, más amar
go, más verdadero también y más 
crítico nos ha dado el arte mo
derno. Se ha visto en él repetidas 
veces .el punto de partida de mo
vimientos como el impresionis
mo, el expresionismo, el surrea
lismo o la pintura social Goya 
está ahí, como un avanzado de la 
modernidad. En sus Caprichos,

esfuerzo de tiempo y monetario.
El día 6 de mayo las clases 

serán “Psicoterapia de grupo” y 
“Psicoterapia de Familia”. La pri
mera estará a cargo del Profesor 
asociado de Psiquiatrí a de la Fa
cultad de Medicina de la Univer
sidad de Salamanca doctor A. Pé
rez Urdaniz y la segunda del 
profesor de Psicología de la Fa
cultad de Filosofía y Ciencias de 
la Educación, también de la Uni
versidad de Salamanca J- Nava
rro Góngora

PSIQUIATRIA PREVENTIVA

El caso de las patologías psi
quiátricas, resume el director del 
Hospital Neuropsiquiátrico “In
fantas Elena y Cristina” de nues
tra Capital, es diferente al de las 
enfermedades infecciosas, por la 
multicausalidad que presenta 
Por ejemplo, un niño que ha 
perdido a sus padres, pierde la 
imagen de la madre y está más 
expuesto a sufrir cualquier desa
juste emocional. Pero sí se puede 
hablar de acciones preventivas 
en Psiquiatría así mejorar la hi
giene mental de la gente, que 
sean flexibles, que eviten rigide
ces. que erradiquen el alcoho

la realidad queda atrapada en lo 
que tiene de más singular, de 
más incisivo, de más irracional, 
es decir, de más difícilmente 
reducible a razón o arquetipo. La 
violencia de la guerra del dolory 
del hambre — materia de los De
sastres- va mucho más allá de 
la representación objetiva Su 
Tauromaquia a pesar de su tono 
sereno y a veces festivo, ha de ser 
también considerado como fruto 
del sueño, del ensueño: y los 
Disparates, los grabados de Goya 
quizá más difíciles de interpre
tar, recogen un ambiente espiri
tual próximo al de las Pinturas 
Negras”.

UNA DE LAS PERSONALIDADES | 
ARTISTICAS MAS -
ATRACTIVAS |

“Figura capital en la historia b 
del arte español y universal, si- i 
tuado, biográfica y moralmente, t 
a caballo entre dos mundos di- 1 
versos, —afirma Pérez Sánchez— | 
Goya es, en la actualidad, una de l 
las personalidades artísticas más 1 
atractivas, más ricas de suges- j 
tiones y más próximas a nuestra | 
sensibilidad de gentes crecidas | 
en unas realidades históricas 
cambiantes y tensas, como las ; 
que vivió e interpretó nuestro 
artista”.

En el estudio que Pérez Sán- i 
chez dedica a Goya en el catálo- 
go de la muestra, señala que"con f 
la excepción de Ribera y de ciep 1 
tos modestos..tanteos casi aisla- | 
dos de algunos de nuestros pin- | 
tores barrocos. Goya es el único £ 
grabador de la Historia del Arte '? 
EspañoL Y. sin embargo, ha de ? 
ser considerado uno de los más | 
grandes de la Humanidad, al par | 
quizas sólo de Durero, de Rem-1 
brandt y de Picasso —un espa- | 
ñol fuera de España— entre los fe 
modernos. Hombre dotado de | 
una curiosidad extrema, experi- fe 
mentó continuamente las técni- j 
cas y los procedimientos, enri
queciendo sin cesar su experien- i: 
cia y sus recursos”.

Esta misma exposición se pre
sentará en Avila, en el mes de 
mayo.

lismoy todo aquello quecontrai- ] 
ga trastornos biológicos heredi- :) 
tarios. Con el titulo “Psicotera- .^ 
pia conductual” comenzará la j 
sesión del día 13 de mayo, que I 
explicarán los doctores T. Este- | 
ban Camorro y J.A Gómez Terra- ’ 
dos, ambos psicólógos clínicos, ' 
el primero de la Diputación Pro
vincial de Valladolid y el segun
do del Hospital Psiquiátrico de 
“San Juan de Dios” de Palencia ) 
Le seguirá la conferencia del ! 
director del Instituto Neuropsl- 
quiátrico Provincial de Avila 
doctor Pedro Dómínguez Gon- 3 
zález, sobre “Psicodrama”. El úl- 1 
timo día el 20 de mayo, tendrá is 
lúgar, a las 16,30 horas “Estrate- | 
gias Psicoterápicas”, que dará el â 
profesor titular de Psiquiatría de p 
la Facultad de Medicina de la fe- 
Universidad de Salamanca doc
tor J.A. Izquierdo de la Torre. 
Después, a las 18,30 horas, ten
drá lugar la clausura a cargo del 
profesor J.F. Prieto Aguirre, cate
drático de Psicología Médica de 
la, Facultad de Medicina de la 
Universidad de Salamanca que 
hablará sobre "Relación Médico- 
Enfermo. Personalidad del Psi
coterapeuta Formación del mis
mo”. '

Después tendrá lugar la entré-, 
ga de diplomas acreditativos de 
este curso.

El lugar en que se puede rea- S 
lizar la inscripción es: Cursos 
Extraordinarios de la Universi- fe 
dad de Salamanca Plaza de San ; 
Julián, 2. 37001 Salamanca telé- fe 
fono 923-21 66 51. Las plazas fe 
son limitadas. ' fe
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Vídeo-Galería “Groucho” abierto ya a los clientes. M.TABASCO

HOYO DE PINARES

Inauguración de vídeo-galería 
“Groucho” .

EL BARRACO 1

Por unas carreteras que corresponden a los impuestos pagados

Numerosos visitantes en Semana Santa

Hoyo de Pinares. Manuel 
Tabasco.

En la segunda semana de 
márzo, el sábado, se inau
guró, en nuestra localidad, 
vídeo-galería “Groucho”.

Esta nueva empresa, se 
encuentra ubicada en la ca
lle San José, 18 y consta de 
una sola planta, de unos 
cien metros cuadrados apro
ximadamente, donde dos jó
venes valores han invertido 
sus dineros para ser dueños 
de su propia empresa, obte
niendo así un trabajo en su 
pueblo.

La loable apertura de este 
establecimiento, ofrece al 
público, más de mil títulos 
de películas de vídeo en los 
dos sistemas de V.H.S. y 
Betamax; también se cu

Una amplia oferta en cintas de vídeo. m. tabasco

cuentran expuestos para su 
venta aparatos de vídeo, te
levisores en color, equipos 
musicales, así como toda 
clase de accesorios, como 
cintas vírgenes para graba
ciones, transistores, cascos 
musicales..., etc.

Al acto de inauguración 
asistió mucho público, que, 
después de contemplar las 
instalaciones, fue obsequia
do con pastas y caramelos.

Deseamos un feliz éxito a 
esta nueva vídeo-galería,,así 
como a sus dueños. Navas y 
Eloy, animándolos a que 
continúen en este negocio, 
pues conocemos el esfuerzo 
y empeño que han realizado 
desde su inicio y que conti
núan haciendo en sus gestio
nes para poder seguir ade
lante, ¡ánimo!

El Barraco. Faustino del Monte.

Por unas carreteras cosidas 
de infortunios, bordadas de 
curvas y ribeteadas de firmes 
y cunetas que dejan mucho 
que desear, sin que se corres
pondan en absoluto a los 
impuestos que pagamos, mu
chos visitantes y barraqueños 
foráneos han llegado, proce
dentes de otros lugares de la 
geografía española, hasta es
tos páramos. Unos, para re
memorar, al pie de las Sagra
das Escrituras, los Pasajes de 
la Pasión. Otros, para hacer 
un mero paréntesis en- su 
vida laboral y dedicarse al 
asueto, degustando, lejos del 
ayuno y la abstinencia, las 
típicas torrijas y las dulces 
limonadas que, en estos días, 
abundan por doquier.

El tiempo ha marcado im
perativamente las idas y veni
das de cuantos amigos, fami
liares y amantes de nuestras 
costumbres autóctonas^y reli
giosas han puesto, en estos 
pueblos tranquilos, un hábito 
de bullicio y color en los 
albores de la primavera, que 
este año ha- tenido su prólógo 
con la Semana Santa. Una 
semana que, como antes de
cía, se ha caracterizado*, amén 
del consabido ritual secular, 
por unas temperaturas que 
han hecho dilatar y contraer 
el mercurio de los termóme
tros con claros casi calurosos, 
con vientos gélidos y lluvias, 
para terminar con nieves que 
cubrieron de blanco los hori
zontes que nos circundan.

Los oficios religiosos fue
ron reguidos por cuantos se 
mantienen fieles a la fe y 
creencias ancestrales, que aún 
son muchos y muy aferrados 
al lejgado de tiempos inmemo
riales.

Las procesiones abarrota
ron las calles principales del 
lugar. Los pasos de Jesús 
atado a la Columna, Jesús 
con la Cruz a cuestas y la 
Virgen de la Soledad recorrie
ron, en la tarde/noche del 
Jueves Santo, distintas vías de 
la villa para reunirse en la 
Plaza del Encuentro, donde, 
como ya es tradicional, tuvo 
lugar una sentida plática, lle
na de contenidos espirituales 
que, con sus aspectos de amor

La imagen de “Cristo”, subiendo al Calvario.

y dolor, resplandecieron con 
ia elocuencia del oficiante, sin 
que fuera óbice la carencia de 
iluminación adecuada, ni la 
ausencia de trompetas y tam
bores que en años anteriores 
marcaran el ritmo de la mar
cha procesional.

Fue el Vía-Crucis, en la 
mañana del Viernes Santo, 
con un sol radiante, un acto 
entrañable para todo barra- 
queño que se precie de serlo.

La devoción profesada al 
Cristo, al Santísimo Cristo de 
Gracia, Patrón de la villa, se 
hace patente a lo largo del 
empinado itinerario del Cal
vario. Devotos y feligreses 
siguen a la imagen que sube. 

paso a paso, a hombros de 
una nutrida piña de costale
ros, hasta coronar el Cerro de 
la Nava, copia similar del 
Gólgota. Tras un acto de gra
cias, ruegos y plegarias, la 
procesión inicia su descenso 
entre rezos y cantos de pa
sión.

Y porcia tarde, la Procesión 
del Santo Entierro, vuelve a 
dar forma a otra manifesta
ción religiosa. Esta conmove
ría a los creyentes convoca
dos hasta que, en la Pascua de 
Resurrección, entonaran el 
Aleluya más jubiloso y reci
bieran la luz de la redención, 
aliviando el peso de esa cruz 
que a cada cual nos ha tocado 
cargar.

Enajenación de 

parcelas del 

Ayuntamiento de 

El Barraco
Avila. Redacción.

----------- :—
| Tas Cáncelas

Q?^__----------------- ------------  
MESON-RESTAURANTE-BAR

Cruz Vieja 6-Telf. 21 22 49-AVILA
3.118 PLAZASH

EL IVIESON. Los platos caseros y TIPICOS de la provincia, 
cochinillo y jamón asado, chuletón de Avila, parrilla y

UN MAGNIFICO MENU POR 700 Ptas. 
QUE VARIAMOS TODOS LOS DIAS.

En el Boletín Oficial de la 
Provincia del pasado 26 de 
marzo se publica el anuncio 
de exposición al público de 
parcelas municipales para su 
subasta y enajenación.

Estas parcelas están en las 
Zonas del cuartel de la Guar
dia Civil, calle Camino de Las 
Navas, calle Chorrito del Oro 
y calle de Las Enebreras.

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DÉ LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTÓ DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural
Tolf.: 22 67 79
Consulta Diaria , ,■ C.M. 64

Convocadas Oposiciones para ingreso en los Ministerios y 
Seguridad Social en los siguientes Cuerpos:

—AUXILIARES (1.850 plazas) Título: Graduado Escolar (o 
equiv.). Desde 18 años. Instancias hasta el 13 de abril.

—ADMINISTRATIVOS (411 plazas) Título: Bachiller Soperior(o 
equiv.). Instancias hasta el 14 de abriL

—GESTION (857 plazas) Título: Diplomado Universitario 
(o equiv. Tres Cursos de Licenciatura). Instancias hasta el 18 de 
abril

PUBUCAMOS NUEVOS TEXTOS DE PREPARACION. Pídanos 
URGENTE Información—Diríjase a JURISPERICIA. Jardines.

3 ■ 28013 MADRID.

Teléfono (91) 522-40-07 y 522-40-73.
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Este es el grupo musical “La banda”

La entrevista de la semana:

Hoy, ... “La banda”
Avila. Juan Antonio Prieto.

“La banda” nació a finales 
del año 78 en los pasillos del 
Metro de Madrid, de un gru
po callejero llamado la Banda 
de Rory Mogregor, que al
canzó una cierta popularidad 
en los ambientes marginales 
de la capital.

Este mítico y veterano gru
po llevó recientemente su mú
sica folk-rock-celta a las ver
des tierras de Irlanda y a su 
vuelta a España, esta fue la 
charla que con ellos mantu
vimos.

—¿Qué os ha llevado a 
Irlanda?

—El motivo de nuestra mi- 
ni-gira ha sido una serie de 
actuaciones que por aquellas 
tierras hemos realizado con 
ocasión del milenario de la 
ciudad de Dublín.

—¿Es la primera vez que 
visitábais Irlanda?

—Sí, era la primera vez.
—¿Cómo se ha acogido 

vuestra música por estas tie
rras donde, en cierto modo, se 
puede decir que nació la mú
sica celta?

—Bueno, fenomenalmente.

Con “Niágara”:
Llega la mayoría de edad del “rok hispano”

Portada del ultimo sencillo de “Niágara”
Avila. Juan Antonio Prieto.

“Niágara” tiene ingredien
tes tales como imagen, inglés 
perfecto y una intensa pre
paración durante casi dos

La gente es muy agradable y 
han acogido de maravilla 
nuestras actuaciones, que es
peramos se repitan no tardan
do mucho.

-Lleváis’ varios años, tenéis 
ya tres “elepés” en el mercado 
pero en “La Banda” se han 
producido ciertos cambios. 
¿Quiénes forman el grupo en 
la actualidad?

—En la actualidad, el gru
po está formado por Xoaquim 
Blanco (gaitas, flautas y bom
bardas), Rafael Guillermo (te
clados), Jean Francois Andre 
(violín), Leonel Vignola (gui
tarra eléctrica y acústica), Jor
ge Barral (bajo y mandolina), 
Terry Barrios (batería).-

—Cuáles son los temas que 
no suelen faltar en una actua
ción de “La Banda”?

—“Sueños Diabólicos”; “El 
Valle”, “Fiesta Campestre”, 
son algunos de los temas que 
no suelen faltar en nuestras 
actuaciones. El motivo es sen
cillo, la gente nos lo pide.

—En el 86 hicisteis un alto 
en vuestras actuaciones y os 
fuisteis a convivir y compartir 
ideas musicales a tierras galle
gas. Fruto de esos meses de 

años, tanto a nivel de ensa
yos como de actuaciones; 
todo ello, unido a la expe
riencia de sus componentes 
en bandas anteriores como 
“Tritón”, “Goliat” y “Bella 

trabajo y convivencia es vues
tro último álbum “Un millón 
de kilómetros”. ¿Cuáles son 
vuestras pretensiones con este 
último álbum?

—Demostrar a la gente el 
entusiasmo, la ilusión que po
nemos en un determinado ti
po de música y, sobre todo, 
ese trabajo, al que nosotros 
dedicamos gran parte de nues
tra vida.

—A Irlanda irá el próximo 
mes de mayo el grupo “La 
Década Prodigiosa” represen
tando a España en Eurovisión 
88. Si a “La Banda” les ofre
ciesen representamos en Eu
rovisión 89 ¿cuál sería vuestra 
reacción?

—Nosotros tenemos nues
tro estilo muy definido y nun
ca nos dejaríamos influenciar 
por un Festival de la Canción; 
en este caso, seguro que sí, 
porque sería una representa
ción con una visión bastante 
clara... ¿nie entiendes?

—Yo sí, esperemos que nos 
entiendan a nosotros los que 
estas páginas leen.

La próxima semana: Entre
vista con “Los Enemigos”. 

bestia”, hacen del grupo el 
primer intento serio de in
ternacionalización que el 
rock español está necesi
tando.

El disco está producido 
por Carlos de Castro, de 
“Barón Rojo”,' —quizá el 
mejor productor de rock del 
país—, en los estudios M-20 
de Madrid, últimamente muy 
de moda tras las grabaciones 
de “Muro” y “Panzer”.

Los contactos para editar 
el disco en varios países, 
incluso Japón, han comen
zado y las ofertas son tan 
firmes que, acaso, nos hacen 
dudar, después de ver las 
dificultades de otros grupos 
para conseguir la distribu
ción fuera de nuestro país.

“Niágara” son:
—Tony Cuevas, Voz so

lista.
—V.M. Arias, Guitarra 

y voz.
—Angel Arias, Bajo y voz.
—Enrique Castañeda, Te

clados y voz.
—José Martos, Batería y 

voz.-

“Mango”, un nombre popular en la música italiana que ahora liega a 
España con temas como “Flor de verano”.

Noticias... Telegramas... Noticias...

Avila. Juan Antonio Prieto.

“Motorhéad” visitará Es
paña próximamente. Esta 
será su gira: Abril día 6 en 
Madrid, 8 en Barcelona, 9 
en Valencia, y día 10 en San 
Sebastián... Y el próximo 
mes de mayo también entre 
nosotros “Judas Priest”... 
“Adesso” es el álbum con 
que intenta darse a conocer 
en nuestro país un italiano 
llamado “Mango”, con te
mas como “Flor de verano”, 
uno de los interesantes in
cluidos en dicho álbum... 
Anónimo K, un grupo que 
debuta con un disco mar
choso y rítmico llamado “Es- 
nupi”... Juan Pardo que re
cientemente ha recibido dos 
Discos de oro y dos Discos 
de Platino por el número de 
ventas alcanzado con sus 
últimas grabaciones, será el 
autor de algunos de los te
mas a incluir en el próximo 
álbum de Rocío Jurado... 
Massimo Ranieri fue el ga

Ya está en el mercado un nuevo álbum de Rocío Jurado con temas de 
Juan Pardo.

nador del Festival de San 
Remo en su XXXVlll edi
ción con la canción “Perdere 
L’amore”. Su principal con
trincante fue Toto Cotugno 
con la canción “Emozioni”... 
Y en el mes de abril de gira 
por Italia “Martirio”; su 
nuevo álbum nos llegará 
próximamente... Y con te
mas de Pascual González, 
Cantores de Hispalis y arre
glos de Jesús Luz, también 
pronto nuevo álbum de Sil
via Pantoja... Tras recoger 
Disco de Oro por su último 
álbum “Mis problemas con 
las rnujeres”, “Loquillo” y 
“Los Trogloditas” se mar
chan a grabar a Ibiza... Y 
con un excelente álbum gra
bado en vivo en la Sala 
Zeleste de Barcelona vuel
ven a sonar “Decibelios”... 
Escuche la maqueta que me 
pasaron “Celtas Cortos” de 
Valladolid y es “guay del 
Paraguay”.

Seguiremos informando.

N
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María Vela, una de las grandezas de Avila

Coincidiendo en estas fe
chas el aniversario 427 dei 
nacimiento y renacimiento, 
por el bautismo, de la Vene
rable María Vela, aprove
cho la oportunidad para ha
cer patente que desde enton
ces es y seguirá siendo una 
de las Grandezas dé Avila.

1 .—Fue grande en su na
cimiento. Este tuvo lugar en 
la villa de Cardeñosa el día 5 
de abril de 1561, en el domi- 
ciliq de sus padres, en la 
calle (fue hoy se denomina 
María Vela. Los padres vi
vían habitualmente en Avi
la, pero pasaban largas tem
poradas en dicha villa, por 
radicar en ella su principal 
mayorazgo. En una de esas 
temporadas abrió sus ojos a 
la vida María Vela. Tuvo 
dos hermanos y dos herma
nas. Los padres fueron don 
Diego Alvarez de Cueto y 
doña Ana Aguirre. Eran fa
miliares de los marqueses de 
Tabladillo, y ei padre era 
sobrino del Virrey del Perú, 
por ser la abuela paterna, 
doña María Vela hermana 
de Blasco Núñez Vela. Algu
nos historiadores hacen des
cender a los Velas de los 
Reyes de Navarra, del Sobe
rano de Cantabria y hasta 
de los fundadores de Roma 
y Troya. Todo lo cual indica 
la grandeza de su linaje. Su 
padre murió a la edad de 34 
años cuando María tenía 9. 
Su madre dejaba este mun
do 11 años después. A pesar 
de descender de personajes 
tan ilustres, María Vela nun
ca hizo alarde de sus blaso
nes, y a los 15 años, junto 
con su hermana Jerónima, 
tomó el hábito del Císter, y a 
los 20, huérfana de padre y 
madre, se ligó con los votos 
de pobreza, castidad y obe
diencia en el Monasterio de 
Santa Ana, en donde era 
priora doña Isabel, herma
na de sü padre. En sus

| Cartas al director
1 Agradecimiento 
Idel presidente de 

la Junta de 
Semana Santa

Como presidente de la Jun- 
5 ta de Semana Santa de esta 

Capital, agradecemos a esa 
prensa el desvelo que ha ve
nido demostrando a los fines 

1 de dar la mayor difusión a 
* todos los actos que se han 

celebrado con motivo de la 
Semana Mayor, en ésta nues- 
itra querida Avila.

A la vez le ruego que nos 
publique en la aludida prensa, 

'®l agradecimiento a las auto
ridades, tanto eclesiásticas co
nio municipales, así como a 
todo el público en general que 
han presenciado el desfile de 
ias procesiones por las calles 
de Avila, con el mayor respeto 
Recogimiento, con un silen- 

3to que, a mi como presidente 
de la Junta, me ha causado 
nna impresión grandísima. 

desvelos de esta Junta 
^Ue presido, han sido sufi- 
'lentemente agradecidos por 
edos los abulenses con cre
es; por ello, es nuestro deseo 
'■he para el año de 1989, la 

oraciones, decía; “Tus espi
nas son mi gloria”... “Nada 
puedo, nada valgo, Señor 
mío, ya véis que soy nada, 
más nada”.

2 .—Grandeza por su re
nacimiento.

A los ocho días de su 
nacimiento, el día 13 de 
abril, los padres, para dejar
ía heredera de su fe, religión 
y virtudes, llevaron a la niña 
María a la. Parroquia de 
Cardeñosa, distante unos 
cien metros de su casa, para 
que renaciera del agua y del 
Espíritu Santo, haciéndose 
una criatura completamen
te distinta, empezando así la 
vida cristiana y virtuosa. Se 
la abrió la puerta de la 
iglesia para poder recibir los 
sacramentos y desarrollar 
así dicha vida. Se incorpora 
al Cuerpo Místico de Cristo 
para poder tener parte en los 
bienes espirituales de los 
santos del Cielo y de la 
Tierra. Con la gracia santifi
cante se la borró el pecado 
original. Al ser insertada en 
Cristo, mediante la gracia 
santificante, se hizo seme
jante a Dios y bella con la 
belleza divina y como un 
paraíso y templo del Espíri
tu Santo, hija adoptiva de 
Dios, hermana y coheredera 
con Cristo. Y, para que 
constasen estas y otras gran
dezas, fue marcada su alma 
con un sello indeleble, lla
mado carácter, que hace que 
Dios no renuncie a su pa
ternidad y la deifica. Fue 
María una de las primeras 
místicas y esposa de Cristo. 
Pronto comprendió María 
Vela que debía guardan la 
alianza de su renacimiento 
por el bautismo. Y la que no 
blasonó de su linaje huma
no, hizo ver la grandeza de 
SU’ nacimiento a la gracia 
santificante, dejando escrito 
algo sobre el misterio de la 
Redención y Encarnación de

Semana Santa de Avila, si 
Dios quiere, tenga el esplen
dor que ella se merece con la 
ayuda de todos.

Quedándole por ello muy 
agradecido reciba un saludo 
muy cordial de,

EL PRESIDENTE DE 
LA JUNTA DE SEMA

NA SANTA
Pascual García Moreno

A lós bibliófilos 
de Avila

Con objeto de constituir 
una Asociación Española de 
Bibliófilos, con secciones lo
cales, provinciales y regiona
les, se ruega a todos los colec
cionistas de libros antiguos 
de Avila se pongan en contacto 
por escrito con la Comisión 
Gestora, Apdo. 364, 49080 
Zamora, con el fin de agrupar 
en torno a una asociación a 
todos los bibliófilos españo
les, tanto de temas locales, 
taurinos, guerra civil, histo
ria, arte, brujería, bandoleris
mo o cualquier otro tema del 
apasionante mundo del colec
cionismo del libro antiguo.

En primer lugar, se preten

Teodoro Mayo
Cristo.

Meditaba con frecuencia 
sobre el tema y dejó escritas, 
entre otras, estas hermosí
simas palabras: “Muchas ve
ces me parecía mi alma un 
huerto, donde se paseaba el 
Esposo, y que por medio de 
la Comunión le regaba para 
que saliesen flores y diesen 
frutos de virtudes”. En otro 
lugar escribió “que si había 
de perder la gracia y 
amistad divina, antes estaba 
dispuesta a padecer mil 
muertes”.

3 .—Estas grandezas fue
ron reconocidas por las au
toridades.

El año 1883 la Diputación 
y el Ayuntamiento de Avila 
levantaron la estatua de 
Santa Teresa, llamada de 
“Las Grandezas de Avila”, 
vulgarmente de “La Palo
milla” y en cuatro recuadros 
del basamento, inscribieron 
los nombres dé hombres y 
mujeres: conquistadores, 
militares, escritores y santos 
de la Capital y Provincia, 
considerados grandes hasta 
entonces. En el recuadro de- 
dicado a los santos, que es el 
que está enfrente del Arco 
del Alcázar, figura en la lista 
la Venerable María Vela. A 
pesar de los avatares de los 
tiempos y traslados de la 
estatua, desde dicha fecha 
viene figurando como Gran
deza de Avila y, al ser ahora 
nuestra capital patrimonio 
histórico artístico de la Hu
manidad, a los extranjeros 
que vengan y contemplen las 
listas de los recuadros, les 
recomiendo que lean el libro 
de la vida de la Venerable, 
reeditado por la Colección 
TAL en 1986, basado en el 
publicado en 1619 por el 
Dr. González Vaquero, ins
pirado en los escritos de 
María Vela y reeditado en 
1917 por don Francisco Es
teban Martín. 

de hacer un censo lo más 
completo posible de bibliófilos 
a nivel, del Estado Español, 
para luego, si el número de 
adhesiones lo permitiera, pro
mover intercambios entre co
leccionistas, exposiciones bi
bliográficas, edición de un 
boletín informativo y otras 
actividades relacionadas con 
el mundo del libro.

La Comisión Gestora

/1 nuestros 
comunicantes

Son numerosos los escritos 
que diariamente llegan a ni es- 
tra Redacción. Unos,en foima 
de cartas, otros como cola¿>o- 
raciones literarias, poesías, etc.

Respecto a las cartas, sólo 
serán publicadas aquellas cuyos 
autores estén plenamente iden
tificados reservándose la Di
rección la facultad de reducir 
los escritos.

En cuanto al resto de las 
colaboraciones, es imposible, 
materialmente, publicarías to
das por lo que EL DIARIO 
agradece a los autores su envío 
no garantizando su publicación.

“Dos cosas forman la mediocridad 
de la vida: la debilidad y la dis
gregación de nuestros quereres”.

A. Eymieu

Avila medieval
PPT.

El quiosco
Muerte en las 
carreteras
.YA, 5/4/88

Como avanzamos en el edi
torial que publicamos el do
mingo 27, al comienzo del 
breve paréntesis laboral de la 
Semana Santa “se va convir
tiendo en rutina el comenta
rio sobre los muertos en acci
dente de tráfico al final de 
cada período de vacaciones”. 
Sabíamos que al final de la 
“operación retorno”, que ter
minó ayer en algunas comu
nidades autónomas en las que 
el lunes de Pascua es día 
festivo, el comentario sería 
imprescindible, pero no sa
bíamos, entonces no conocía
mos los datos, que resultaría 
tan sombrío. La cifra de los 
muertos en carretera es siem
pre lamentable, pero no estó- 
bamos entonces en condicio
nes de vaticinar que este año 
la cifra se convertiría en noti
cia especialmente trágica por
que sobrepasase el record de 
muertes de los últimos años. 
A la hora de escribir este 
comentario la cifra se apro
xima a los doscientos muer-

ETA se queda sola
Diario-16, 5/4/88

Los nacionalistas vascos, 
divididos entre sí, están de 
acuerdo en una cosa: ETA 
sobra ya. Sólo los radicales de 
Herri Batasuna, brazo politi
co de la organización armada 
y militarizada, la condescien
den con la violencia, aunque 
también piden a gritos nego
ciación para firmar el armis
ticio.

Este ha sido el primer Abe- 
rri Eguna —Día de la Patria 
Vasca— en que el tema cen

tos. Los datos de los años 
anteriores sobrepasaban lige
ramente el centenar. Este año, 
pues, el saldo de fallecidos 
casi duplica al de los últimos

No pudo empezar más dra
máticamente este período de 
Semana Santa que con el. 
desgraciado accidente de Lé
rida, en el que murió una 
quincena de personas, la ma
yoría niños. Fue como un mal 
augurio, que se ha visto 
lamentablemente confirman
do con esta impresionante ci
fra final. La directora general 
de Tráfico se ha apresurado a 
explicar que la operación de 
control se ha llevado con per
fección técnica y seriedad pro
fesional. No tenemos razones 
para dudar de esta declara
ción, que de todos modos nos 
parece apresuradamente ex- 
culpatoria. Más del 90 por 
100 de los accidentes se de
ben, según los datos facilita
dos por Tráfico, a consecuen
cia de fallos humanos. Sin 
embargo, tampoco esa refe
rencia es por sí misma expli
cativa. No explica, entre otras 
cosas, por qué este año han 
aumentado tan considerable
mente los accidentes.' 

tral de los discursos del PNV, 
de Eusko Alkartasuna y de 
Euskadiko Ezkerra ha rído el 
rechazo frontal del terrorismo 
como método para alcanzar el 
autogobierno de Euskadi,

En el frontón de Tolosa, en 
la Feria de Muestras de Bil
bao y en la plaza de Zarauz se 
han oído este año palabras 
mayores. En este punto cen
tral la caraterística ambigüe
dad de los nacionalistas ha 
desaparecido. En lo que püe- 
da tener de reflejo de la sensi
bilidad del pueblo vasco, en 
su inmensa mayoría, a estas 
horas puede decirse que ETA 
se queda sola.
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Deben 900 millones de pesetas

Íibalanob Al mismo

F. GOMEZ DE LIANO
Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.

Junto a Tráfico AVILA TeléC: 21 28 24

■ Tardes, previa petición de hora 21 28 24

5

PSICOLOGOS

OFTALMOLOGOS OCULISTAS PSIQUIATRAS

9nchez

ACUPUNTURA RAYOS X-ECOGRAFIA
ORTOPEDICOS

TRAUMATOLOGOSCLINICAS DENTALES

UROLOGOS

OPTICOS DIPLOMADOS

PEDIATRASMEDICINA ESTETICA

JOSE M - MAILLO DELCASTILLO
<-PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL) — 

Consulta previa petición Teléí: 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n" ^. Portal. 3. Piso 4° 1

CONSULTAS:
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
•CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

Obesidad Celulitis, Placidez Acné; Cal
vicie, Arrugas (Implante de colágeno y 
silicona) etc
• T1£: 21 17 74. Avda, de Portugal 29.2” A Avila

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61
Avda, de José Antonio. 8 - 1“ Dcha. Avila.

TRATAMIENTO DE

Consulta previa petición de hora: 21 28 24. 
Centro Médico Abulense

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSESY FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

D. LUÍS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 

C' Avda de José Antonio. 8-1“ Teléí 21 25 91

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas 

Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 221'’ B Teléí 22 40 24
(Frente ai parque de San Antonio)

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléí 22-96 21

CUNICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Méelloo estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA 

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a* 4, 2”

PEDRO GONZALEZ CELADOR^ 
—Raypa laser y estimulador elóotrioo—

• Medicinas naturalea—Dolor, Reuma. Artrosis, 
Dismenorrcaa Jaqueca, Asina. Insomnio, Depre
sión Vértigo Tabaquismo, Hipertensión E Psico
somáticas. Estrés, etc
^2L21 17 74. Avda.'de Portugal 29.2° A Avila

—Anóllsls. Radiognrffas. Espirometría.
—Eleotrooardiograma baaal y da esfuerzo.
—Electrocardiograma durante 24 horas.
—Fonooardiograma. Ecocardiograma.
—EleotroenoefalogramsL Endosoopias.
—Ecografía Abdominal (hígado, rlhón, útero, ovarios, próstata.

Direotor: D. Conatantino Benito. CLINICA SANTA TERESA

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulta, previ?peticiónde hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81 Paseo de D Carmelo. 22

Horario: de 9 a 2 y de 4,30 a 7 
Sábados de 9 a 2

CANAMAUS.SA
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes) 

ns 22 51 69'22 47 83 AycIh de Jose Amonio. 8 1° D

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Telí 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA

Avda, de José Antonio. 28 Telf. 22 50 89 
05001-AVlLA

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléí 22 14 50

Consulta:

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo •

AGUSTIN PEREZ PEREZ
—Falqulatrfa-Rsloeterapla—

Conaulti diaria (tunea a vtemei) - Tardes de S a 7 

Avda Portugal 8-2* A. Teléfono 21 35 82 AVILA

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Albe. 1 . AVILA

JOSE IGNACIO ISUSOUIZA CARRO
UROLOGO

AD SANITARIA.H 
(CompaCUas da saguroa needlieoe) 

adeslas, aa

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— MAdico EatomatóloBo—
Horario de ronsulla Diaria previa petición de- hora 
Avda de Portugal. 25 1.» 7.' Telf. 22 22 71 Avila

Valladolid. Efe. .Madrid. Lid.______________

to

£1 Ayuntamiento de Valladolid embargará 
20.000 cuentas de morosos

Las pequeñas y medianas 
empresas pagarán menos a la 
Seguridad Social

El Ayuntamiento de Valla
dolid embargará más de veinte 
mil cuentas bancarias de mo
rosos para.recuperar unos no
vecientos millones de pesetas, 
según informó ayer a Efe el 
concejal.de Hacienda, Pascual 
Fernández.

El próximo día 15 de abril 
finaliza el plazo dado por el 
Ayuntamiento vallisoletano a 
los morosos para que paguen 
sus deudas antes de proceder a 
los embargos.

Pascual Fernández informó 

22164

CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO

(CHEQUEOS)

—Sai-violo permanente de urgenoiee.
—Libre eleooión de módioo y olfnioe en tode España, dentro dal 

grupo ADESLAS.
—Posibilidad de oontreter el modelo de pólize que Vd. deaea, 

daeda BOO Pts-'á T.BOB Pts. por persona y mas.
HERMANDAD SANITARIA. S. A. C/ Padre Victoriano, 4 AVILA. Telefona 22 44 08

ÆÏPLQRAÇ IONES:
Tu'

GINECOLOGOS

—EnurMia (pia an la oama)
—Traatomoa da la oonduota dal nIAo.
—Altaraolonaa dal languaja.
—Paloologia dal Embarazo y parto.

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
2|SgljJ MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS

^chez
. ópheo í_í.

Dr. Marcos Robles 
—OFTALMOLOGO-

• Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
• Gafas graduadas

dc que en primer lugar se pro
cederá con los embargos de 
cuentas, pero en caso de que 
éstas no cubran la deuda, se 
continuará con el embargo de 
sueldos si se trata de asa
lariados y luego de bienes.

Cada'paso de estos es cada 
vez más largo y costoso para el 
Ayuntamiento, aunque Pas
cual Fernández aseguró que el 
Ayuntamiento “tiene la obli
gación” de darlos para cobrar 
las deudas.

El concejal vallisoletano in
dicó que a partir del día 15 de 
abril se embargarán unas qui- 

mentas cuentas bancarias se
manales, con un criterio selec
tivo en el que se dará prioridad 
a las deudas más antiguas y las 
más cuantiosas.

Pascual Fernández aseguró 
que el Ayuntamiento “embar
gará a todos” los que tienen 
deudas municipales, que son 
más de veinte mil, aunque en. 
una primera fase se procederá 
sólo contra diez mil morosos.

Los novecientos millones de 
pesetas que deben actualmente 
los morosos, suponen el diez 
por ciento de los presupuestos 
municipales.

En los presupuestos gene
rales del Estado para 1988 se 
reflejará una rebaja de las 
cuotas a la Seguridad Social 
para las pequeñas 5 media
nas empresas, donde predo
mina el tactor trabajo, ai 
tiempo que una subida en la 
misma proporción para las 
sociedades menos intensi\as 
en empleo. Se producirá tam
bién una simplicación de los 
grupos de cotización, que de 
doce quedarán reducidos a 
cuatro o cinco, según mani
festó el secretario general pa

ra la Seguridad Social, Adol
fo Jiménez a “Expansión".

Fara .\dolio Jiménez el 
objeto de simplificar los gru
pos de cotización es “distri
buir mejor la presión conin- 
buti\u entre las empresas. 
la\oreciendo a las pequeñas 
\ medianas, que son las que 
emplean nías inicnsi\ amente 
la mano de obra. Se conse
guirá tambien acercar las 
bases de cotización a los

tiempo, las partes no con- 
lribuii\as del sistema de 
Segundad Social.
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El regreso de 
Guerra

Andalucía y Cataluña, a la cabeza

La “Operación Semana Santa” 
finalizó con 192 muertos

LA BOLSA
Información facilitada por la

Madrid, por Juan Almagro. 
Lid

Hay una obra de Alonso de 
Santos, “ La estanquera de Va
llecas”, donde un personaje, 
quejándose de su mala suer
te, dice que para ser alguien 
en este país lo mejor es con
vertirse eri ministro o millo
nario. No le faltaba razón

Ayer, la noticia estelar de 
los medios de comunicación 
no fue otra (pasada la resaca 
de las vacaciones con su ro
sario de muertes) que el inci
dente protagonizado por el 
vicepresidente del Gobierno, 
Alfonso Gueña, cuando al in
tentar colarse en un monu
mental atasco de varios kiló
metros en la frontera portu
guesa de Vila Real de Santo 
Antonio, fue increpado por 
las miles de personas que 
esperaban turno p,ara tomar 
el transbordador hacia la lo
calidad onubense de Aya
monte.

Parece de sentido común 
que el vicepresidente del país 
reciba un trato preferente, y 
esto por dos razones: seguri
dad y cortesía Sin embargo, 
lo que ya es más discutible es 
que el señor Guerra conscien
te del enorme atasco que 
existía en aquel punto, se 
empecinase en utilizar esa 
vía sin buscar otras alterna
tivas, saltándose a la torera 
los mínimos de cordura exi
gibles a determinadas figuras 
públicas, y más aún, si éste, 
como es el caso, remató el 
esperpento discutiendo con 
acritud con los automovilis
tas que se encontraban en 
las inmediaciones.

Se ha criticado que el vice
presidente, ante el cariz que 
había tomado la situación de
cidiese pedir un avión “Mys
tère” al Ejército del Aire para 
que le trasladase a Sevilla, 
con el consiguiente gasto 
económico que semejante 
vuelo representaba, según se 
ha apuntado, de más de cua
tro millones de pesetas. No 
parece, no abstante, que el 
problema resida ahí ni que la 
demagogia aporte credibili
dad a la crítica

En realidad, lo grave del 
hecho reside, por una parte, 
en que la prepotencia del 
vicepresidente siga' siendo 
una constante vital en él, has
ta el extremo de que, deso
yendo el sentido común, opte 
por agredir inútilmente en su 
sensibilidad a unos ciudada
nos que, además de verse 
obligados a soportar incomo
didades viales intolerables, 
comprueban cómo los pode
rosos pasan por encima de 
ellos y de los mínimos crite
rios éticos recomendables.

Está el país en su conjunto 
demasiado hastiado de pre
potencias como para seguir 
soportando estóicamente un 
cúmulo de detalles que más 
recuerdan las actitudes de 
las castas dirigentes del régi
men anterior, que el modo de 
entender la moralidad por los 
que nos vendieron la idea del 
modelo socialista y el cam
bio, cambio que, desgracia
da y dolorosamente, ' en de
masiados aspectos empieza a 
tener ribetes de cambiazo.

Y no era eso lo pactado.

Madrid. Efe

Ciento noventa y dos personas 
—un 32 por ciento más que el 
pasado año— murieron en las 
carreteras españolas entre el 25 
dé marzo y la medianoche del 
lunes período en que se adópta- 
ron medidas especiales en el 
marco de la "operación Semana 
Santa”, según los datos de la 
Dirección General de Tráfico.

Se calcula que en esos días 
circularon por las canoteras es
pañolas de seis a ocho millones 
de vehículos, que transportaron 
a unos 25 millones de personas.

La circulación de vehículos 
en este período duplicó a la que 
hubo en la misma época del 
pasado año y el índice de morta
lidad en'accidentes se incremen
tó este año en un 32,4 por Í00 
para el mismo plazo de tiempo.

Las 192 personas murieron en 
158 accidentes, en los que tam
bién hubo 155 personas con he- 

'ridas graves y 82' con diversas 
lesiones.

La directora general de Tráfi
co, Rosa de Lima Manzano, afir
mó ayer en Sevilla que las malas 
condiciones meteorológicas agrava
ron este año la "operación re
torno".

Según Rosa de Lima Manzano, 
el mal tiempo originó que todo el 
mundo dejara sus lugares de

Sc entrevistará con el Rey y González

Hoy llega el comandante de la 
OTAN en Europa
Madrid. Lid. 

El comandante en jefe de las 
fuerzas armadas de la OTAN en 
Europa, el general norteameri
cano John Galvin, llega hoy a 
Madrid, en su primera visita ofi
cial para estudiar con las autori
dades españolas las fórmulas de 
nuestra contribución militar a la 
Alianza Atlántica Galvin, invita
do por el jefe de la Junta de 
Jefes del Estado Mayor, general 
Gonzalo Puigcerver, durante su 
estancia en Madrid se entrevista-

Ante el I de mayo

El PCE llama a la movilización 
popular por él empleo
Madrid. Efe

El secretariado del PCE apro
bó ayer un manifiesto ante el 
primero de mayo en el que llama 
a la movilización popular en 
favor del trabajo e insiste en la 
idea de que es necesario crear 
empleo para distribuir riqueza

“ Frente a la consigna del PSOE 
de que es necesario crecer para 
distribuir riqueza nosotros pro
ponemos crear empleo para dis
tribuir la riqueza”, dijo en rueda 
de prensa el portavoz del PCE, 
Juan Berga

El manifiesto, del que se dis
tribuirán medio millón de co
pias, llama también a los traba
jadores a participar en las movi- 
Íizaciones por el empleo en abril 
y resalta que "las efectuadas 
hasta ayer se han saldado con 
resultados importantes para los 
trabajadores” y demuestran que 
"existen en nuestra sociedad 
energías suficientes para cam

vacaciones antes de tiempo y el 
regreso se hiciera concentrado y 
no escalonado, además de otros 
improvistos, como que los accesos 
a Madrid por el Norte se redu
jeran de cuatro vías a una

La directora general de Tráfi
co subrayó que.a los conducto
res españoles les"falta un mayor 
grado de conciencia ciudadana 
sentido de la convivencia en ca
rretera y cumplimiento de las 
normas de circulación”.

Las comunidades autónomas 
de Andalucía y Cataluña fueron 
escenario del mayor húmero de 
fallecidos por accidentes, 
con 33 muertos en cada una, y La 
Rioja la de menor siniestralidad 
mortal, ya que sólo se contabili
zó en su red viaria un accidente 
con un muerto.

La Dirección General de Trá
fico convocará para el próximo 
viernes una conferencia de pren
sa, en la que explicará las causas 
de los accidentes que se atribu
yen en su mayór parte a errores 
humanos, además de a la situa
ción climatológica

Adelantamientos indebidos, 
velocidad excesiva o inadecua
da distracciones, irrupción de 
peatones en la calzada o incum
plimiento de señales de tráfico 
son, según las primeras investi
gaciones, las causas de la mayo
ría de estos accidentes.

rá con el Rey Juan Carlos, el 
presidente González, el ministro 
Serra y los altos cargos de los 
tres ejércitos. Inicia su visita en 
un momento importante para las 
relaciones militares entre Espa
ña y la Alianza Atlántica des
pués de que el último Consejo 
Atlántico y el Comité de Planes 
de Defensa de la OTAN aproba
ran en su reunión de febrero la 
fórmula de participación espa
ñola y decidiera concretar los 
distintos campos de la coopera
ción militar de España 

biar los mandatos insolidarios 
del Gobierno”.

El PCE dice que"la unidad ha 
sido pieza clave en estas movili
zaciones” y "saluda los acuer
dos sindicales y lamenta que 
esta unidad no haya podido pro
yectarse hacia un primero de 
mayo unitario volcado hacia el 
empleo y la solidaridad”.

El manifiesto subraya también 
que "no hay más justicia que la 
nacida de un puesto de trabajo” 
y que "el empleo se ha conver
tido en el objetivo de cualquier 
política económica que pensada 
desde la izquierda pretenda dis
tribuir la riqueza en nuestra so
ciedad”.

Añade el documento que es 
"absolutamentenecesario” cam
biar la política económica del 
Gobierno, que “ño se atreve a 
adoptar medidas de progreso” 
que permitan "crear'empleo es
table”.

CAJA D AHORROS E) AVILA

£1 mercado se muestra irregular
Madrid. Lid.

La sesión de ayer en los mercados de valores españoles estuvo 
marcada por la vuelta a la cotización de las acciones de Fecsa En 
las cuatro Bolsas los títulos de esta sociedad eléctrica experimen
taron subidas. En el caso dé Madrid tuvo que acudirse al 
procedimiento de listas para adjudicar los escasos títulos que 
salieron a la venta y la avalancha de órdenes compradoras. El 
avance en esta plaza fue del 20 por ciento.

INDICES: Azucarera ... 
Koipe............

950
400

990
400

Madrid: 272,87 (-»-1,44). Tabacalera .. 1.020 1.000
Barcelona: 122.51 (-4-0,02). Uniasa.......... 770 760
Bilbao; 354,05 (— 1,22).

Construcción'Valencia: 250,60 (-t-0,64). .
Cubiertas.. .. 675 660
Dragados.... 494.50 495

BOLSA DE MADRID Focsa............. 1.150 —

Acciones: Anter. Ayer Comercio:
Finanzauto. 700 700

Electricidad
Transportes y comunicaciones:

Cantábrico. 184 182,25 Telefónica... 171 173,75
Hidrola........ 100 100,50 Iberpistas ... 112 112
Sevillana.... 119.25 117,25
Iberduero ... 146 145.25 Seguros:
Fenosa........... 100 100 Mapfre........... 1.197,50 1.200

Fénix............. 1.800 1.805
Mineras,- MetaLBasicas:

415 Bancos:
Felguera .... 410
Hornos........ 68,50 68.50 Castilla........ — —
N. Montaña 139 137 Bilbao.......... 1.395 1.385

Central.......... 1.200 1.200
Cementos: Banesto........ 1.155 1.152
Asléind........... 1.235 1.250 , Hispano........ 840 840
Lemona........ — — Popular........ 1.705 1.703
Valen. Cem. 1.775 1.770 Santander.. . 1.175 1.193
Uralita.......... 420 418 Exterior........ 441 450

Químicas: BÑP...............
Fomento ....

634
425

630
430

Cepsa............. — — Henero........ 1.501 1.501
Cros............... 505 500 Bankinter .. . 1.430 1.460
Río Tinto.... 440 436 Valencia . ... 350 —
Petromed.... 501 495 - Zaragozano. 797 —

Atlántico.... 351 352
Metal Mécanica: Vizcaya........ 1.395 1.385
M. Ibérica 307 306

Inmobiliarias:Citroen........ 1.600 1.645
Tudor............. 345 345 Encinar........ 770 800
Amper.......... 900 900 1. Metro........ — — •
Auxiliar........ — 775 Urbis............. 470 í 450
Fasa............... 760 760 Vallehermoso. 568 565
Santa Ana... 585 590 Vacesa.......... — —

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera .... 342 342 Cartisa.......... 990 980
Sarrio. ..... . 415 415 Popularinsa — —
Aguila........... 325 335 Bansaliber.. . 744 745

Donadas por Miró y Prats

Las obras robadas de Miró, de 
valor incalculable
Barcelona Efe. 

El valor de los seis cuadros 
sustraídos ayer de la Funda
ción Miró de Barcelona es prác
ticamente incalculable, según 
dijo a Efe Eduard Castellet 
presidente del patronato de la 
Fundación

Castellet señaló que excep
to una de las obras, fechada en 
1936, las otras cinco pertene
cen a la primera etapa del pin
tor catalán una de las más co
tizadas”.

Los cuadros robados son 
"Más d’en Poca” (1914), óleo 
sobre tela de47,3 por 60,2 cen

tímetros, y "Platja de Mont- 
Roig’ (1916), óleo sobre tela de 
37,3 por 45,6 cm; ambas dona
das por Miró.

"Nu Femini” —desnudo fe
menino— (1917), pastel sobre 
papel de 59,5 por 43,5; “Com
posición” (1917), pastel tinta y 
lápiz sobre papel de 55,6 por 
44,3: “Retrat d’una vaileta” 
—retrato de una chiquilla— 
(1919), óleo sobre papel de 34,8 
por 27 cm, y "Composición” 
(1939), lápiz de grafito, acuare
la y guasch sobre cartulina de 
49,8 por 64,6, todas ellas cedi
das por Joan Prats.
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FUTBOL Más de doce horas desde Córdoba a nuestra capital

El largo regreso del Real Avila desde tierras gaditanas
Avila. Pablo Herráez.

El Avila sigue sumando, 
arriba de la clasificación y 
con la moral por las nubes, 
aunque el positivo de Sanlú
car costara sudor, sacrificio 
y casi lágrimas, pero la san
gre no llegó al río. No obs
tante, el partido fue tremen^ 
do en cuanto a dureza se 
refiere. Al mal estado del. 
terreno de juego, semejante 
a un barbecho, se sumó la 
dureza, enconada en mu
chos lances del partido, de 
algunos jugadores gadita
nos. La verdad sólo tiene un 
camino y parece que el ca
mino elegido por los de San
lúcar es evitár el descenso a 
costa de cualquier medio, 
por extradeportivo que sea.

De salida, tanto Tejedor 
como sus jugadores eran 
conscientes de las-difuculta- 
des que encerraba el encuen
tro. Por ello montaron un 
sistema defensivo a ultranza 
que dio buen resultado, no 
sin pocos apuros, como ya 
comentamos en su momen
to. Junto a ello, un viaje más 
con la “negra”. Las circuns
tancias volvieron a imperar 
y, a pesar de las previsio
nes, lo que fue un caminar 
de ida un tanto tranquilos, 
se convirtió en un regreso a 
cámara lenta. Más de doce 
horas entre Córdoba y Avi
la, con los consiguientes pa
rones, malos ratos y nervios,

CICLISMO Disputado en el Puerto de Santa María (Cádiz)

El abulense Pedro Rollón, vencedor de la
VI Ruta del Sherry
Avila. L.M. Soto.

El corredor ciclista aficio
nado abulense Pedro Rollón 
del equipo cordobés Produc
tos Machi, consiguió el pasa
do fin de semana ganar la 
VI Ruta del Sherry. E§ta ca
rrera se desarrolló en tierras 
gaditanas, concretamente en 
Puerto de Santa María.

Pedro Rollón estuvo siem
pre en cabeza de la prueba y 
marchó escapado en los úl
timos sesenta kilómetros de 
los ciento cuarenta de que 
constaba la VI Ruta. Otro 
abulense y compañero de 
equipo del vencedor, Jesús 
Martín Vinuesa popularmen
te conocido por “Musi”, se 
clasificó quinto de esta prue
ba en la que tomaron la salida 
más de un centenar de corre
dores aficionados.

—¿Pedro, cómo se fraguó 
tu triunfo en tierras gadita
nas?

—La verdad es que el re
corrido venía muy bien a mis 
características, era casi, todo 
llano al nivel del mar y tan 
sólo había un par de repe
chos. Yo siempre estuve en 
cabeza de carrera, primero 
acompañado de cuatro corre
dores más y luego en soli
tario.

—¿Contento con esta pri
mera victoria de la tempo
rada?

El Real Avila aguantó mucho juego duro frente al Sanluqueño.
Archivo LUMBRERAS

aunque en verdad el largo 
retorno sirvió, una vez más, 
para mostrar el ambiente 
agradable que rodea al 
equipo.
DE ELECCIONES

Naturalmente, Emiliano 
Arévalo, presidente de la 
Entidad, viajó como ya es 
costumbre en estos viajes

—Mucho porque no sólo es 
mi primera victoria del año, 
también es mi primera victo
ria en los tres años que llevo 
como corredor afícionado. La 
satisfacción es doble.

—¿Kubo en la Vl Ruta una 
buena competencia de equi
pos, no?

-Alb nos dimos cita equi
pos como los de la Caja Rural 
de Córdoba, Yoplait de Sevi
lla, Avila Rojos de Granada, 
etcécera. Desde luego tuve 
que pelear fuerte para llegar 
en solitario.

—^¿Tus próximos compro
misos con el equipo Produc
tos Machi?

—Estaré en las Vueltas de 
Córdoba, Sevilla, Granada, 
“El Langostino” y espero lue
go para julio estar en la Vuel
ta a Avila.

—¿Ahora a entrenar más 
duro, si cabe, para seguir 
estando en los primeros pues
tos?

—Yo seguiré manteniendo 
el ritmo de mis entrenamien
tos, por esta victoria no los 
voy a intensifícar. Aquí en la 
categoría de Aficionados se 
marcha muy fuerte y soy 
consciente de mis posibilida
des y mis limitaciones. La 
competencia es muy grande y 
en mi mismo equipo, hay dos 
hombres por delante de mi.

Esperamos que pueda se
guir' cosechando triunfos. Es- 

largos, junto con el equipo. 
Y con él, aprovechando las 
casi treinta horas de auto
car, hablé del futuro del 
Real Avila, por cuanto su 
mandato finaliza el próximo 
día 30 de junio. Parece que 
no está dispuesto a presen
tarse a una reelección, entre 
otras razones, porque, tras 
cuatro años, la presidencia 

Pedro Rollón. archivo

te primero de Puerto de Santa 
María es mérito a ese trabajo 
callado y duro de tres años, en 
los cuales día a día hubo de 
estar entregado casi por com
pleto a la bicicleta.

La clasificación final de la 
VI Ruta del Sherry quedó así:

le, Pedro Rollón (Produc

cansa o gasta; “se pierden 
horas de familia, de dedica
ción al trabajo personal...”.

Ante este planteamiento 
hay que pensar en el futuro 
del Real Avila, tras una 
brillante temporada en Se
gunda B, la primera de su 
larga historia.

Evidentemente, habrá que 
comenzar a imaginarse el 
futuro, porque una cuestión 
sería que continuara al fren
te de la Entidad el actual 
presidente y su junta directi
va y Otra, muy diferente, es 
que no lo hiciera. Estamos 
en la recta final de la liga, a 
algo más de un mes para el 
cierre definitivo y hay que 
pensar en la posible conti
nuidad o no del . sistema 
actual, por lo que a técnico y 
jugadores se refiere. ..

Es el momento de comen
zar a hilar fino, a componer 
o recomponer el cesto que 
a buen seguro no parece 
necesitar muchas mimbres, 
pero que pasado cierto tiem
po puede ser que sí. La” 
pelota está en el tejado, el 
momento “dulce” hace olvi
dar el futuro y es tiempo de 
pensar en él. En próximos 
días, trata-remos de que Emi
liano Arévalo, nos dé a co
nocer sus pensamientos, que 
parecen claros, en cuanto a 
no presentarse a la reelec
ción. De momento se está 
trabajando en la convocato
ria de elecciones. 

tos Machi), que invirtió un 
tiempo de 3 horas, 25 minutos 
y 29 segundos. Promedio de 
38,600 kms./h. 22, J. Rubio 
(Otero Fuenlabrada), 3-36-26; 
32, Feo. Espejo (Caja Rural), 
3-39-35; 42, Antonio Arcas 
(Caja Rural), m.t.; 52, Jesús 
Martín Vinuesa (Productos 
Machi), m.t.

4-3. El Dvo. Arenal 
ganó 
merecidamente al 
Arévalo
El Hornillo. Agustín Jara Ba* 
rrero.

Resultado: Dvo Arenal, 4; 
Arévalo, 3.

Arbitro: Arroyo García, au
xiliado en las bandas por 
Martín del Río y Hernández 
Díaz. Estuvo correcto, no tu
vo problemas. Mostró tarjeta 
amarilla a Cacharro y Garrido 
por parte del Arévalo.

ALINEACIONES:
Dvo. Arenal: Chuchi, Cata- 

11o, Juan Carlos, Félix, Nano, 
Milu, Polín, Pin (m. 56, Ma
riano), Migue, José Ignacio, 
Angelín (m. 46, Bene).

Arévalo: Caro, Víctor, Che
ma, César, Isidro, Alfredo, 
Angel, José Moreta, Cadeano 
y Garrido.

GOLES:
0-1 (m. 49): Saque de banda 

de Garrido, rechaza la defen
sa y empalma César a la red.

1-1 (m.. 58): Centro desde la 
banda de Milu y cabezazo de 
Mariano a la red.

2-1 (m. 62): Pase de Cata- 
11o a Migue, éste manda un 
centro para que Ignacio de 
cabeza bata a Caro.

2-2 (m. 65); Pase de Víctor 
desde la banda y César, tras 
driblar a un contrario bate a 
Chuchi.

3-2 (m. 71): Migue centra 
desde la línea de fondo para 
que Mariano bata a Caro.

4-2 (m. 75): Saque de esqui
na que bota Bene y Catallo 
manda a la red.

4-3 (m. 86): Tiro desde trein
ta metros de Chema, coge 
¡adelantado a Chuchi que no 
consigue detener el balón.

Se jugó el partido aplazado 
el pasado 28 de febrero entre 
el Dvo. Arenal y el Arévalo. Le 
costó mucho ganar al Dvo. Are
nal, pues el Arévalo dio más 
problemas de los esperados.

Comenzó dominando el 
cuadro visitante durante los 
primeros cuarenta y cinco mi
nutos, que fueron muy malos 
por ambas partes. Sólo se 
puede destacar una jugada de 
Migue por parte local y un 
tiro al larguero por parte visi
tante.

En la segunda parte cambió 
la tónica del partido y se 
consiguieron los 7 goles. El 
Arenal con la entrada de Bene 
y Mariano dio más fuerza al 
equipo llegando con más faci
lidad arriba y consiguiendo 
los cuatro goles que le dieron 
la victoria. Arévalo también 
luchó más. Los visitantes tam
bién lucharon más creando 
más problemas al Deportivo 
consiguiendo tres goles y casi 
otro finalizando el encuentro.

La UEFA pide 
explicaciones a
Koeman
Berna. Efe.

La UEFA se ha dirigido al 
jugador del PSV Eindhoven 
Ronald Koemah para pedirle 
explicaciones sobre sus re
cientes manifestaciones al se
manario “Sport Internatio
nal” en las que justificaba el 
uso de la violencia.
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1 FUTBOL 1 Hijo de emigrantes candeledanos, le consideran extranjero

Pedro Gómez: “Soy españól por los cuatro costados”
• Denuncia la situación en que le han sumido la incompetencia de 

unos o la mala fe de otros
Arenas de San Pedro. 
Angel F. García Sastre.

El año pasado nos alegra-, 
mos enormemente al tener no
ticia del fichaje de Pedro Gó
mez por el Cádiz, C.F.; hoy 
vuelve Pedro a estas páginas 
para denunciar la situación en 
la que le han sumido la incom
petencia de algunos y la mala * 
fe de otros.

No fue fácil contactar con él 
en Cádiz; tampoco hubo dema
siadas facilidades por parte de 
algún empleado cadista. Sin 
embargo, atendiendo uno de 
nuestros recados se puso en 
comunicación con nosotros.

“Para ellos yo era español 
por los cuatro costados cuan
do me ficharon en Bélgica y 
nadie puso ninguna traba” res
pondió Pedro con seguridad al 
primer interrogante que le 
planteamos. Al comentarle que 
en su mismo caso se habían 
encontrado los que fueron ju
gadores del Real Madrid, Lo
zano y Bernardo, lo confir
mó, añadiendo que “ellos no 
tuvieron ningún problema a la 
hora de jugar”.

Pedro Gómez únicamente 
ha podido disputar un par
tido, amistoso y de pretempo
rada, en Puerto Real (Cádiz). 
Le informaron de que no podría 
jugar con el equipo “el día del 
partido contra el Sporting de 
Gijón, afinales de septiembre”.

Previamente había tenido 
que desplazarse a Bélgica para 
solucionar la tramitación de 
algunos documentos que ha
bían llegado al club con erro
res, “y a la vuelta me encontré 
con que habían retirado, por 
orden dei Cádiz, C.F., el sueldo 
de ese mes de mi cuenta co
rriente sin mi permiso”. Pedro 
no duda en dar nombres en 
cuanto, a señalar culpables se 
refiere; “el señor Tello, el teso
rero, que era el encargado de 
solucionarme este problema no 
me hacía ni caso”; la postura 
del equipo gaditano estaba muy 
clara “no querían saber nada 
de mí”.

“DICEN QUE SOY 
EXTRANJERO”

En esos momentos es cuando 
se destapa el pastel, “al recibir 
la documentación que les había 
traído de Bélgica —comenta 
Pedro— fue cuando dijeron 
que yo era extranjero”.

Es el comienzo de la guerra, 
al ver la jugada que le prepara 
su club es cuando Pedro Gómez 
decide aclarar las irregulari
dades que venían cometiendo 
con él,, “yo tenía pactado un 
sueldo mensual de 125.000 pe-, 
setas y únicamente me paga
ban 115.000. Reclamé al club y 
siguieron sin hacerme caso, 
además el señor Tello me dijo 
textualmente: “no le pagamos 
porque hay problemas con- 
úgo”, y en vista de que tam
bién me negaron un adelanto 
que les había solicitado decidí 
presentar una demanda en Ma
gistratura”.

La demanda ha sido presen
tada en Magistratura de Tra
bajo al ser un contrato laboral,

“que fue firmado —especifica 
Pedro— porque las personas 
que me trajeron obligaron al 
señor Irigoyen, presidente del 
Cádiz”.'

De los que fueron artífices 
de la venida de Pedro Gómez 
al fútbol español ninguno de 
ellos continúa vinculado al 
Cádiz, “Milosevic, que era el 
entrenador, dejó de serlo, y los 
demás, Ramón Tejada, Ramón 
Dávila, Antonio Muñoz y To
más Murillo, que eran miem
bros de la Junta Directiva, 
tuvieron que dimitir ai discre
par de los postulados del señor 

• Irigoyen”.
Posteriormente se ha visto 

obligado a presentar otras dos 
demandas, “una de ellas por
que el club se negó a abonarme 
la prima correspondiente al 
Trofeo Carranza, 100.000 pese
tas, que era para toda la planti
lla, y la última para solicitar la 
rescisión del contrato que me 
une al Cádiz, por los repetidos 
incumplimientos de que han 
hecho gala, y una indemniza
ción de quince millones de 
pesetas por los daños y perjui
cios de toda índole que ha cau
sado a mi carrera profesional y 
a mí —apostilla Pedro—.

“PUEDO JUGAR EN 
PRIMERA DIVISION”

Sin embargo este candele- 
dano no pierde las esperanzas, 
está convencido de que vale 
para esto del fútbol, “el entre
nador, Espárrago, me ha dicho 
que puedo jugar en un con
junto de Primera División sin 
problemas”; también recibió 
apoyo del entrenador del Sevi
lla, C.F., Javier Azcargorta,

Malestar generalizado en Candeleda
Arenas de San Pedro. 
Angel F. García Sastre.

Tras saltár a la palestra la 
situación en la que se encuen
tra el guardameta Pedro Gó
mez, hijo de candeledanos, 
que fue fichado por el Cádiz 
C.F. tras haber sido titular 
en el 1.‘‘ División belga Se- 
raing, nos pusimos telefó
nicamente en contacto con 
algunas personas que esta
ban al tanto de lo que suce
día para que nos expresaran 
su opinión acerca de ello.

JOSE ANTONIO PEREZ 
SUAREZ
(alcalde de Candeleda)

“La única calificación que 
se merece es un cero total a 
quien le corresponda, RFEF 
o Cádiz, Yo no sé si el hecho 
de nacer fuera de España, 
hijo de españoles emigran
tes, hará que se le deba con
siderar como extranjero, a 
diferencia de otros, o si por 
haber nacido en Bélgica ha
brá perdido alguna de las 
condiciones para ser español.

Yo le considero candele- 
dano, y por ende español. Y a

Pedro Gómez durante el verano pasado en Candeleda CARRASCO

que en un futuro podría ver 
con buenos ojos la incorpora
ción de este guardameta a su 
plantilla.

Pedro Gómez no comprende 
cómo ha podido llegar esta 
situación a esos límites, “el 
señor Irigoyen no ha debido 
percatarse de lo que estaba 
haciendo, —ironiza sobre el 
particular para a continuación 

antes, cuando jugaba en Bél
gica, nos sentíamos los can
deledanos orgullosos de él, 
de que un español e hijo de 
nuestro pueblo estuviese 
triunfando en el fútbol belga.

Me parece absurdo el plan
teamiento de la Federación, 
no entiendo como se puede 
funcionar así cuando hay an
tecedentes en el fútbol espa
ñol de jugadores que se encon
traban en la misma situación 
que Pedro y no ha pasado 
nada parecido.

Cuando he leído las in
formaciones publicadas en 
“AS” y en EL DIARIO DE 
AVILA me he sentido muy 
triste al ver todo esto”.
FELIX GOMEZ 
RODRIGUEZ 
(abuelo de Pedro Gómez)

“Le están amargando la 
vida. Allí en Bélgica, lo tenía 
todo resuelto. Le ficha el 
Cádiz, él se viene convencido' 
de que iba a estar mejor y ya 
ve usted.

Esto ha sido una auténtica 
marranada. Van a conseguir 
estropearle la carrera..

La última vez que hablé 
con él fue en Navidades. Me 

lanzarse a un parrafada en la 
que se nota que se siente he
rido— ha llegado a decirme 
que no me arreglaba la situa
ción porque me había enfren
tado a él, y que si queríajugar 
en España, que nunca lo haría 
en el Cádiz, me tendría que 
portar bien, y que si no lo 
hacía, él se encargaría de que 
no pudiese hacerlo en ningún 

dijo que quizá podría jugar 
en otro equipo; pero de mo
mento parece que no.

¡Vaya papeleta! Además, 
creo que ni le han pagado ni 
nada. ¿Usted cree que hay 
derecho a esto?

ANTONIO AVENDAÑO 
POZO
(presidente de la Peña del 
Atlético de Madrid)

“Es una auténtica “puta
da” lo que le están haciendo 
al chaval. Ahora dicen que 
no es español, pero cuando le 
ficharon en Bélgica sí que lo 
era. No lo veo claro.

Personalmente estoy muy 
dolido porque Pedro es ami
go mío; pero, aparte de eso, 
no deja de ser un español, un 
compatriota, al que están hun
diendo. Es una faena que 
ahora el Cádiz y la Federa
ción vengan diciendo que no 
es español.

No tienen razón en lo que 
dicen. Va a estar un año sin 
poder hacer nada y eso es 
romper la carrera de un pro
fesional, y mucho más grave 
es destrozársela a uno que 
está empezando”.

otro club de nuestro país. Y 
que esto no debía tomarlo como 
una amenaza —añade tras una 
pequeña pausa—”.

M ás calmad o co ntinúa, “es te 
señor está buscando cualquier 
cosa para hundirme. Incluso 
ha llegado a llamar a Juan Gil 
—autor del reportaje publicado 
en el diario “AS”— para que 
desmintiese la información 
sacada”.

A su parecer todo esto puede 
tener una causa justificada; el 
que la “Operación Bermell” no 
fructificase, “está claro que me 
perjudicó el que Bermell no 
fuese al Sevilla; para el Cádiz 
era demasiado el tener que 
mantener tres porteros en su 
plantilla y ya se sabe la con
tinuación”.

“CADA UNO VA A 
LO SUYO”

Cuando le planteamos el 
tema de la actitud de sus com
pañeros, Pedro se lo toma con 
calma y responde pausadamen
te, “ellos, al ver la situación y 
conociendo los casos anterio
res de Linares y Arreitu, se 
quitaron de enmedio. A nivel 
particular —continúa me han 
dicho que era una faena lo que 
me estaban haciendo, pero nin
guno ha querido dar la cara. 
Yo no esperaba ninguna reac
ción; se le nota resignado 
en este mundillo cada uno va a 
lo suyo”.

“Es inhumano lo que han 
hecho. El Cádiz se ha portado 
conmigo como un auténtico 
cerdo”. A Pedro lo que más le 
duele es la forma de compor
tarse que han tenido con él, “si 
a mí me hubiesen dicho que 
me buscara otro equipo cuando 
falló la “Operación Bermell” 
no hubiese pasado nada por
que yo tenía otras ofertas. Sin 
embargo Irigoyen me dijo que 
no me preocupase, que él me 
buscaría un equipo de Segunda 
División; me fié de él y ya se ve 
el resultado”.

Pedro Gómez reconoce que, 
por ahora, sólo tiene una oferta 
de un club de Bélgica, pero que 
“antes de decidir nada quiero 
resolver primero mi problema 
con el Cádiz”.

“ME GUSTARIA 
QUEDARME EN ESPAÑA”

Esta dispuesto a quedarse 
en España si le surgiese alguna 
oferta, “aunque fuese de Se
gunda División”, pero tam
bién reconoce que pesa mucho 
que “en Bélgica me conocen y 
eso es algo a mi favor, mien
tras que aquí, en España, se 
me está catalogando, sin razón, 
como un jugador conflictivo; 
porque eso es lo que el señor 
Irigoyen dirá a todo aquel que 
quiera escucharle y me está 
cerrando, las puertas del club 
que quisiera ficharme”

Al terminar Pedro me rogó 
trasladase a sus paisanos de 
Candeleda el sentimiento de 
frustración qué sentía “pór no 
poder haber triunfado en el 
Cádiz, como todos ellos es
peraban”

Es la denuncia de un hijo de 
emigrantes. Una persona que 
a su retorno al hogar patrio se 
ha encontrado con que le ne
gaban incluso el derecho a 
Ijamarse español. Por circuns
tancias de la vida vino al mun
do lejos de su patria, pero en 
ningún momento renunció a 
ser y a considerarse como lo 
que era: ESPAÑOL.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 18 DEPORTES Miércoles, 6 de abril de 1988

Madrid. Efe.______________
Diecisietejugadores, los mis

mos que viajaron a Palma de 
Mallorca más Maqueda, han 
quedado concentrados por Leo 
Beenhakker, entrenador del 
Real Madrid, ante ei partido 
de hoy, ida de la semifinal de la 
Copa de Europa, que disputa
rán los madridistas ante los 
holandeses del PSV Eindho
ven a las 21 horas (TVE 2).

Los jugadores convocados 
por Leo Beenhakker son: Buyo 
y Agustín, porteros; Chendo, 
Sanchis, Tendillo, Camacho, 
Solana y Maqueda, defensas; 
Michel, Gallego, Jankovic, 
Martín Vázquez y Gordillo, 
centrocampistas; y Butrague
ño, Hugo Sánchez, Santillana 
y Paco Llorente, delanteros.

Entre los jugadores del Real 
Madrid que han quedado con

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA kalorSa..

1 
X 
2

1 R. Murcia-Barcelona...........
2 R. Sociedad-R. Betis ...........
3 R. Valladolid-R. Celta
4 R. Madrid-Logroñés ...........
5 R. Gijón-R. Mallorca .........
6 R. Zaragoza-Sabadell .........
7 At. Osasuna-At. Madrid ...
8 Sevilla-Valencia ....................
9 Español-Cádiz.......................

10 R. Huelva-Málaga ...............
11 Jerez-Elche ............................
12 Hércules-R. Oviedo ...........
13 Granada-Castilla .................
14 D. Coruña-Lérida.................

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO

avilaREYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA, lO

1 FUTBOL ¡ Semifinal de la Copa de Europa

Beenhakker convoca a 17 jugadores para 
el Real Madrid-PSV Eindhoven
centrados tras el entrenamien
to existe un clima de opti
mismo ante la iminatoria con 
el PSV Eindhoven, equipo al 
que se respeta pero al que con
sideran, en general, inferior al 
propio.

Mentalizar a sus jugadores 
sobre las dificultades de los 
holandeses será, a juicio de 
Beenhakker, uno de sus prin
cipales objetivos durante la 
concentración: “El Eindhoven 
no es tan famoso como el 
Bayern, por ejemplo, pero tie
ne un conjunto muy fuerte que 
merece todos los respetos”.

XXX
X
X
X
X
X
XXX
X
X

XX
XXX

XX
X

X

Beenhakker indicó sobre 
el PSV que la base de su juego 
es su contrataque: “a la hora 
de crear su^jutgo tiene pro
blemas, pero es un equipo con 
una defensa muy fuerte y con un 
centro del campo, su zona más 
importante, que sabe dominar 
perfectamente la pelota, con
trolar el partido y jugar con 
paciencia. Es un equipo que 
busca más lo práctico que lo 
bello”.

Dos eliminatorias han en
frentado hasta ahora al Real 
Madrid y PSV Eindhoven a lo 
largo de su trayectoria euro

EMPRESA UDER EN LA REGION EN INSTALA
CIONES CALEFACCION Y FONTANERIA

SOLICITA

VENDEDOR
REMUNERACION: SEGUN VALIA 

(Fijo-comisiones)

SE REQUIERE
• Experiencia en empresas constructoras. Estudios 

arquitectura e ingeniería. Comunidades de Ve
cinos y Centros Oficiales.

• Conocimiento clientes Avila y Provincia
• Coche propio
• Capacidad de gestión
INTERESADOS LLAMARA:
Telfs. AVILA: 918/22-80-82

SEGOVIA: OFICINAS CENTRALES 
911/42-30-50 y 42-30-54

pea, las cuales se han saldado 
con una total igualdad, pese a 
que de los cuatro encuentros 
disputados entre sí dos termi-. 
naron con victorias rnadridis- 
tas, una holandesa y un em
pate.

Estos cuatro encuentros, que' 
arrojan un total de cinco goles 
marcados por el Real Madrid 
y cuatro por el PSV Eindho
ven, corresponden a una eli
minatoria en la Recopa, en la 
que se clasificaron los madri
distas, y otra en la Copa de la 
UEFA, que terminó con la 
clasificación de los holandeses

para la siguiente ronda.
Durante estos partidos, el 

Real Madrid alineó a un total 
de 21 jugadores diferentes: Jun
quera, Betancort, Zunzunegui, 
José Luis Borja, García Re
món, Benito, Sanchis, Grande, 
Zoco, Amancio, Pirri, Grosso, 
Velázquez, Gento, Manolín 
Bueno, Fleitas, Touriño, Ver
dugo. Aguilar, Santillana y 
.Anzarda. El entrenador fue 
siempre el mismo. Miguel Mu
ñoz.

De estos jugadores actua
ron en todos los encuentros 
Benito, Zoco, Grosso, Aman
cio, Velázquez y Pirri, de los 
cuales tan sólo los tres prime
ros jugaron durante los 36Ü 
minutos disputados entre am
bos equipos.

Los goles marcados por el 
Real Madrid en estos cuatro 
encuentros fueron consegui
dos por Zoco, Pirri, Anzarda, 
Aguilar y Amancio, en tanto 
que García Remón, con tres 
goles, y José Luis Borja, con 
uno, fueron los guardametas 
madridistas que encajaron los 
tantos holandeses.

La última véz que el Real 
Madrid se enfrentó aun equipo 
holandés fue en la temporada 
1972/ 73, semifinales de la 
XVIII Copa de europa, y su 
rival fue nuevamente el Ajax 
de Amsterdam.
\ En partido disputado en Ams
terdam venció el Ajax por 2-1; 
triunfo que repetiría en la de
volución de visita, al derrotar 
en el estadio Santiago Berna
béu a los madridistas por 1-0. 
Esa temporada el equipo ho
landés se adjudicó la Copa de 
Europa, al derrotar en la final 
al equipo italiano Juventus de 
lurín.

BALONCESTO

£1 Caja Salamanca 
puede ganar al Caja 
Soria por no 
presentado
Avila. J.J.E.

En la reunión de hoy del 
Comité de Competición de la 
Federación de Baloncesto, e.s 
mu5 posible que el encuentro 
entre el Caja Salamanca y el 
Caja Soria se le dé por ganado 
al conjunto de nuestra ciudad, 
ya que parece que no están 
muy claras las alegaciones del 
conjunto soriano. Si bien es 
cierto que la nieve hizo acto de 
presencia, no es menos cierto 
que el procedimiento utilizado 
por el Caja Soria no fue el más 
indicado para estas ocasiones, 
pues no se puso en contacto 
con el Caja Salamanca ni con 
la propia Federación Valliso
letana, y fue la Policía Nacio
nal la que dió la noticia de que 
el Caja Soria no viajaba.

Por otra parte, y al no saber 
nada el Caja Salamanca, sus 
jugadores se presentaron a la 
hora indicada, 7 de la tarde, 
para jugar el encuentro, asi 
como los árbitros, que rédac- 
laron el correspondiente acta 
de no presentación del equipo 
visitante.

Así pues, habrá que esperar 
a la reunión del Comité de 
Competición, aunque todo pa
rece indicar que se le dará el 
partido por ganado al Caja 
Salamanca por 2-ü, como tam
bién puede suceder con el en
cuentro C. B. Toreno-Cica 
Cronos de lajornada anterior.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

1
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) 
1 
1 
1

Î alquileres
Alquilo planta para ofici
nas ó despachos en la Pla
za de Santa Teresa, posibi
lidad de 5 amplios despa
chos. POMAR. Teléfono 

i 22 50 35.

; Se alquilan de 1 a3 despa- 
kchos en calle Duque de Al- 
¡ ba Acabados y a estrenar. 
POMAR. Telf. 22 50 35.

Alquilo oficina en la calle 
San Miguel esquina San 
Millán POMAR. Teléfo
no 22 50 35.

Alquilo locales en P.® San 
Roque, distintos tamaños. 
POMAR. Telf. 22 50 35.

i AGENCIA DE LA PROPIEDAD INM0- 
1 BILIARIA POMAR. San Juan de la 
p Cruz, 20-3.‘>-3.

—Alquilo local C/ Virgen Cova- 
; donga. 20. Tif. 36 60 11. Llamar 

12 a 4.

; —Local con oficina y servicios, 
¡ Conde Don Ramón Telf. 21 16 20. 
f — Se alquila piso amueblado. Te
léfono 21 18 75.

Il DEMANDAS
t —Se ofrece asistenta “Respon- 
j sable". Telf. 22 30 86.

ENSEÑANZA
5—MECANOGRAFIA Audiovisual 
¡Cursos Intensivos Opositores. 
ACADEMIA INFORMECA. Merca
ndo Chico n° 11. Telf. 21 37 34.

| OPOSICIONES!

—Academia Rodríguez. Telé- 
■ fono 21-16-71.

^B.Q.E. 22-3-88 
^GUARDIA CIVIL 2.900 plazas. 
1-500 libres.
Admisión de Instancias 11-4-88. 
Preparación programa completo. 

Linfórmese: ACADEMIA R0DRI- 
IPUEZ C/ Blasco Jimeno. n° 10. 
105001 AVILA. Tlf. 918-21-16-71. 
pOMlENZO DE CLASES: ABRIL 
1988.

OCHES VENTA

FELIX Y JESUS

COMPRA-VENTA

DE COCHES 
jVENDE

pl'^ercedes 300 Diesel 
jÿ 2.150.000.
’^Volkswagen Golf GTI. 

1-150.000. 
^Peugeot 505. 800.000. 
.^Renault 5. 400.000. 
j^Henault 18 Familiar Diesel 

1125.000. 
'"Renault 18 Diesel. 850.000. 

Los Lobos, 6.
}¡^VAL0 (AVILA).

(918) 30 05 83 y 30 22 ’ 2.

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje 
(Detrás'Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33.
FORD

Fiesta “UNQ’.
Fiesta “L”.
Escort “LASER”.
Escort 1600 “GUIA”.

RENAULT
R4“L”.
R5T.L
R 7 T.L
R11 G.T.C.
R 18 “RANCHERA".
R 6.
R 12 “S”.

OPEL
Corsa 1 3-G.T. 1 año, negro.
SEAT
124 - 1430. 
124-1600.
Seat 131.
Ritmo “DIESEL”.

MERCEDES

300 0 (88HP) Marrón
250 “ CUPE’. 
230-" S”.

Totalmente revisados y 
garantizados, 27 años de 
experiencia nos avalan.

OFERTAS
—Llaveros, encendedores, bolí
grafos, camisetas, cerillas. Rega
los de empresa Telf. 22 36 84.

PISOS VENTA
—Vendo piso económico. Calle 
Bilbao, 57, calefacción indivi
dual Teléfono 21 26 49.

— Se vende piso. Alfonso Mon
talvo, 1. Teléfono 22 07 53.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar responsable, de 8,30 a 6,30. 
Buen sueldo. Informes. Teléfono 
22 91 35. Llamar 7 tarde en ade
lante.

— REPRESENTANTE libre a co
misión, compatible otro trabajo, 
introducido comercio e indus
tria visite capital y provincia 
venta artículos reclamo y propa
gada almanaques pared y bolsi
llo, llaveros, bolígrafos, encendedo
res, ceniceros, placas alumino ar
tículos plásticos y de piel etc. 
Datos y referencias: Apartado 
236. Vigo.

— FABRICA CARAMELOS-GA
LLETAS, solicita Representante- 
Comisionista para Avila y Pro
vincia imprescindible persona 
introducida en mayoristas y de
tallistas alimentación Grandes 
áreas, frutos secos, autoventas 
de golosinas y confiterías. Con
trato Mercantil Escribir a: Dul
ces del Valle S.A C/ Monasterio 
s/n -08190 Sant Cugat del Valles 
(Barcelona).

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es
cribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

— Se necesita señora mayor de 
35 años para ayudar a otra a' 
cuidar a Sra enferma y realizar 
labores de casa Horario de 10 
mañana a 6 tarde. Telf. 22 61 51.

—Doy trabajo punto a mano, 
pago contado. 21 10 26. Horas 
oficina

— Se necesita empleada de ho
gar interna Informes: Teléfono 
21 10 09. Sábados y domingos 
22 57 23.

— Se necesita profesor de infor
mática titulación F.P. 2.° y cono
cedor de Basic, Cobol Manejo de 
ordenadores compatibles I.B.M. 
Información Oficina de Empleo 
C/ Virreina María Dávila 2. Avila

— Se necesita empleá is de ho
gar externa Telf. 22 48 41. Tar
des.

-CONVOCATORIA OPOSICIO
NES PARA LICENCIADOS Y PRO
FESORES DE E.G.B. Agregados 
Bachillerato 3.934 plazas. Profe
sores Formación Profesional 
2.034 plazas. Profesores E.G.B. 
2.18o plazas. Preparación a dis
tancia de todas las especiali
dades totalmente actualizadas y 
adaptadas a las pruebas de la 
Convocatoria Optimos resulta
dos. Infórmate en CEN. Llaman
do o escribiendo. Goya 34 - 
Apdo. 4104 - Telf. 407 84 63. 
28001 MADRID. AUTORIZADO 
POR EL MEC.

TRASPASOS
— Se traspasa local comercial en 
C/ Reyes Católicos. Teléfono 
21 27 35.

VARIOS
— Regalamos perro-pastor ale
mán cruzado con mastín a per
sona con casa de campo o jardín 
Buen carácter, color negro yfue- 
go, siete meses de edad. Vacu
nado de todo, desparasitado y 
con licencia. Interesados llamar 
al teléfono 25 14 10, mañanas de 
8 a 11, tardes de 3 a4 y noches a 
partir de las 9,30. Enrique o El
vira
—Cedo negocio por no poderlo 
atender Tlf. 22 74 93.

VENTAS
— Se vende máquina registrado
ra nueva marca CITIZEN. Telé
fono 21 29 82.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

—SE VENDEN 0 TRASPASAN 
DOS LOCALES COMERCIALES. 
130 m2. ZONA CENTRICA ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf. 22 35 66. DE 10 
a 2 y de 5 a 8.

— Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

—Vendo chalet; 2 plantas, parce
la 794 m2, en Las Navas del 
Marqués. Tlf. (91) 259-15-55 y 
729-10-88.

— SE VENDE SOLAR 5.000.000 
al contado. 645 m2. Construibles 
2 plantas Carretera El Barco 16. 
Telf. (91) 267-27-16. Llamar de 
2a6.

— Se vende o traspasa local co
mercial 2 plantas, 260 m2, calle 
Dr. Fleming, 24. Telf. 22 09 11.

— Se vende chalet y se traspasa 
Bar Peñanegra (Piedrahíta).

—Vendo molino con casa y huer
to. Situación privilegiada junto 
río Alberche. Informes: Hoyoca
sero: Angel Muñoz.

Para hoy, día 6

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS 
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: FUEGO SALVAJE 
13,30; 3 POR 4' 
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL 
15,00; TELEDIARIO 1 
15,35: CORRUPCION EN 

MIAMI
16,30: TAL CUAL 
17,55:-AVANCE 

TELED1ÀR10
18,00: BARRIO

SESAMO (R)
18,30; JONT JONES 
19,00; A TOPE 
20,00: DE 9 A 5
20,30; TELEDIARIO 2 
21,00; EL TIEMPO
21,15: QUERIDO 

PIRULI
22,20: CANCION 

TRISTE DE
H1LL STRETT

23,15: VIVIR CADA D1A 
0,15: TELEDIARIO 3 
0,35; TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,00;
Mirador. 13,30: El ‘fogón. 
14,00: En el campo, 14,30; 
Informativo regional.

15,00: TELEDIARIO 1 
15,30; DOCUMENTAL 

(Repetición) 
“Fangio, el mejor”.
16,30: EL JARDIN DE 

VENUS (R).
17,30: TRES AL D1A 
18,25: MUJERES PARA 

UNA EPOCA (R) 
“Manuel Azaña y Dolores 

Rivas Cherif”
19,05: CAPITOLIO 
19,25: ARTE Y 

TRADICIONES 
POPULARES (R)

“Arte de Al-Andalús. Ar
quitectura califal en Toledo”.

19,40: AVEC PLAISIR 
Repetición unidad 33. 
19,55: SECUENCIAS 
“Einstein: la vida es espec

táculo”
20,55: FUTBOL 
Reai Madrid-PSV 
23,00; OFICIOS PARA

EL RECUERDO 
“Gentes de la cal” 
23,30; SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN

3 EL COMPRADOR 
CONFIA EN

SL mo ii&m
EL VENDEDOR CONOCE

NUESTRA EFICACIA
EN LA SECCION DE

Anuncios por Palabras

Para mañana, día 7

PRIMERA C ADENA

6.00. BL UNOS DIAS. 
v.00; POR L.À MAÑA-

11.50: DINAS I lA (R). 
13.00: JOHNW Ql ES I. 
13.30: 3 POR 4.
14.30: LM OR.MAl 1\O

1 LRRHORIAL.
15.00; lELEDlARlO L 
15.35: CORRI PCION EN 

MEWU.
16.30: l.\L E L AL. 
1/.55; A\ANCE I ELE- 

DIARIO.
18.00: BARRIO SESA- 

.MO (Rcpeiicion).
18.30; .MI SlQl ISIMOS.
14.00: E ROME A.IOE EN.
19.25: CON LAS MANOS 

L.N E.V .MASA.
19.55: HABLANDO 

E LARO.
20,30: lELLDlARlE) 2.
21,00: EE IIEMPO.
21,15; El Z DE LUNA.
22,15; DEREE HE) A 

DISCREPAR.
23.45; A MEDÍA VOZ.

".Manuel Eicrenu”. ■ • 
0,15: lEELDlARlO 3. 
0,35. 1 LLEDE,POR 1 E.

SEGUNDA C ADENA

CASI ILLA V LEON: 
13,00: Mirador. 13,30: A ren
glón .seguido. 14,30: Inlor- 
maino. regional.

15,00; 1 ELE.DIARIO 1. 
15,30: LA RU 1 .\ DE. Ez\ 

SEDA(R). .
‘En busca del reino de Lou- 
lan".

16,30: lEAIRO(R). 
18,45; DOE UMEN 1 AE. 
19,00: CAPI lOLlO.
19,25; AR1E \ I RAD1- 

E 1ON L.S POPULAR ES ( R ). 
14,40; AV EE PLAISIR. 

Repetición unidad 34. 
20,00; EM-2.
20,25; BALONCESIO.

I inal E opa de Europa. Desde 
Gante ( Bélgica).

22,00; LO 1 ERIA PR1M1- 
1 IVA.

22,10: JUEVES EINE. 
•"Arrepeniimienio”. 

0,25; MEI ROPOi.lS. 
".Montecarlo; imagina 88”. 

0,55; GOLE.
.Masters de /\ugusta. En di- 
lerido.
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El tiempo
Chubascos en el Norte
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para 
las próximas horas nubosi
dad abundante con chu
bascos en las regiones can
tábricas, Navarra, Aragón, 
Cataluña y Baleares.

Habrá intervalos nubo
sos con al|ún chubasco en 
las comunidades de Valen
cia, Murcia y provincias 
más orientales de ambas 
Castillas y Andalucía.

La solana José Manuel Serrano
Las temperatura experi

mentarán un ligero as-

Miércoles, 6 de abril de 1988
Ss. Guillermo ab.; Celestino 1 p.; Celso, Prudencio, Ireneo f 

obs.; Platónides, Ciriaca efrs.; Marcelino, Timoteo, Diógenes, h 
Amando. 1

El Sol sale a las 7,50 y se pone a las 20,45.
La Luna sale a las 25,35 y se pone a las 9,37.

Lna misa en sufragio de 
los profesionales de 
RTVE fallecidos
Avila Redacción

Ejemplos dan quienes nos gobiernan

A
L señor vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra no le 

gusta sufrir los inconvenientes de ser ciudadano de a pie. 
Prefiere, desde que se ha acostumbrado a las prebendas del 

cargo, utilizar todos los resortes a su alcance para no tener que 
hacer cola hasta que le toque el tumo de embarcar, al regreso de sus 
vacaciones particulares de Portugal Y si no consigue, por la fuerza 
de las órdenes dadas, que le abran paso, utiliza el dinero de todos los 
españoles para que un avión Mystère, del Ejército del Aire, le ayude a 
cruzar la frontera fluvial entre Portugal y España El viaje en cuestión 
costó unos cuatro millones de pesetas, según informa un rotativo 
madrileño.

censo.
JUEVES, DIA 7:

Intervalos nubosos con 
Can-algún chubasco en el 

tábrico oriental. Pirineos,

S
ERIA positivo que nuestros gobernantes pisaran el polvo de 

los caminos, sufrieran los atascos de las carreteras y tuvieran 
que hacer cola, como cualquier ciudadano de a pie, para 

resolver sus asuntos personales ante cualquier organismo de la 
Administración Pero está visto que a quienes ostentan cargos altos 
— como es el caso del señor vicepresidente del Gobierno— no les 
apetece lo más mínimo despojarse de su rango — aunque estén en 
vacaciones privadas o realizando actividades personales—.

E
L ejemplo dado por Alfonso Guerra el pasado domingo, 

cuando quiso colarse para montar en el transbordador que 
le transportaba desde Villarreal de San Antonio a Ayamonte, 

es totalmente negativo. Pero más grave resulta que, en vista de que 
no logró su propósito, ordenara que pusieran a su disposición un 
avión del Ejército del Aire Si quienes nos gobiernan actúan así, con 
qué derecho se puede exigir a los ciudadanos que sean más 
solidarios? No es éste el camino de la ética..

Podría ser un cabrero que no está en Las Navas

£1 ganador de 400 millones en la 
primitiva sigue en el anonimato
Avila Félix Rosado.

El vecino de la localidad abulense de Las Navas del Marqués al 
que le han correspondido algo más de 390 millones de pesetas en 
la Lotería Primitiva, en el sorteo del pasado jueves, continúa en el 
anonimato. En el pueblo, sin embargo, casi todas las especu
laciones apuntan que Rufino Herráez Manjón un cabrero de 57 
años de edad, soltero, junto con su hermano, Eulogio Herranz 
Manjón, también cabrero, de 58 años e gualmente soltero, 
podrían ser los afortunados ganadores de la millonaria cifra 
Tampoco se puede asegurar nada porque otra facción de la 
localidad se inclina por un concejal del Ayuntamiento, José 
María Segovia cuñado del director de la sucursal de la Caja de 
Ahorros de Avila en Las Navas.

El rumor más extendido, que 
de momento solamente se que
da en eso, en rumor, es el de 
que la lotería le ha tocado a 
Rufino Herranz. Pero ni siquie
ra los familiares más cercanos 
de él saben nada con certeza

Rufino tiene su majada de 
cabras cerca de Cebreros, en 
una zona denominada Dehesa 
de Santa Leonor donde vive 
durante toda la semana bajan
do a Las Navas únicamente los 
lunes, a casa de una de sus 
hermanas y al bar Nacional a
sellar siempre 4 boletos de la 
Lotería Primitiva dos de 2 
apuestas y otros dos de 3 
apuestas.

Hasta el último lunes, el pre
vio al del sorteo del día 31 de 
marzo, hizo esto. El pasado 
lunes, de esta misma semana 
cambió las apuestas. “Siempre 
se gastaba 1.000 pesetas por
que las apuestas las debe de ha- '

cer a medias con su hermano, y 
ayer solamente se gastó 500 
pesetas, hizo un boleto de dos 
apuestas y otro de tres”, seña
laba uno de los propietarios del 
bar Nacional También fue uno 
de los pocos apostantes que 
acudió en la mañana del lunes 
a sellar sus boletos. Le gasta
ron alguna broma diciéndole 
que si no sería él a quien le 
había tocado la primitiva. Son
río. Se tomó un café, echo unas 
monedas en la “máquina de 
frutas” y salió del bar.

NO SE SABE NADA 
CON CERTEZA

Después se fue a casa, don
de llegó a la una de la. tarde, 
como siempre, comió y se vol
vió a marchar a su trabajo. Al 
parecer no dijo nada a nadie. Ni 
siquiera a su familia. Dolores, 
su hermana, manifestaba: “No

Cataluña y Baleares, mejo
rando a lo largo del día. 
Algo nuboso en el resto del 
Cantábrico y poco nuboso 
en el resto de la Península.

Temperaturas en as-

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA 

Máxima de ayer: 7,49. 
Mínima de ayer: 2,^. 
Precipitación: 0,9 litros 

por m2.

2.500.000 pesetas al nú
mero 45.645.

50.000 pesetas a la ter
minación 5.645.

5.000 pesetas a la termi
nación 645.

500 pesetas a la termi
nación 45.

Mañana jueves, a las 7 de la 
tarde, y ofrecida por la Asocia
ción de Veteranos de Radio Tele
visión Española, será oficiada 
una Santa Misa en la Catedral, 
(Capilla de San Segundo), por el 
eterno descanso de las almas de 
los compañeros del ente público 
RTVE fallecidos. Se trata de la 
primera vez en que se ofrece este 
acto religioso por dicha inten
ción y es propósito de la Asocia
ción que se realice todos los 
años en las distintas provincias 
de nuestra Nación

Se retrasa el traslado de 
la Diputación a su nueva 
sede
Avila Redacción

El traslado de los principales 
servicios de la Diputación Pro
vincial a la nueva sede del To
rreon de Los Guzmanes de los 
Múxica, prevista para después de 
Semana Santa, se ha retrasado 
nuevamente al no haberse solu
cionado aún los problemas del 
escape en la chimenea El arre-

que ninguno tenga especial rele- j 
vancia según Daniel de Fer- ) 
nando, Í"

Accidente en Arévalo:
4 heridos graves 1'
Avila Redacción

En la tarde noche de ayer, a las 
ocho aproximadamente, se pro
dujo un accidente en la carretera 
Nacional VI, concretamente en 
el kilómetro 115, al colisionar 
cinco vehículos. Al parecer re
sultaron heridas seis personas, 
de las cuales cuatro fueron gra
ves y otras dos de carácter leve, 
según pudo saber este periódico 
a última hora de la noche

Sánchez Reyes: La fiesta 
de Villalar se estaba 
degradando 
Zamora Efe.

El presidente de las Cortes de 
Castiíla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes, dijo, ayer en Zamora que 
todos los partidos políticos 
coinciden en que la fiesta de ^ 
Comunidad, que se celebraba eq 
Villalar de los Comuneros, ”si 
había degradado en los último^ 
años”. È

El centrista Carlos Sánchez-^ 
Reyes señaló que“mucha gente) 

glo, según declaró anochecí pro- de Segovia y Avila por poner uii|.
pió presidente, Daniel de Fer
nando, tardará aún en llevarse a 
cabo algunos días, por lo que no 
se prevé que el traslado pueda 
realizarse antes de-quince días.

Por otra parte, el pasado lunes 
se reunió la Comisión de Gobier
no de la Diputación para tratar 
diversos asuntos de trámite, sin

ejemplo, no sabe ni donde está) 
Villalar de los Comuneros”.

El presidente del Legislativo! 
Regional se mostró partidario del! ' 
mantenimiento de la fiesta de kj- 
Comunidad y abogó por su cele-- 
bración con carácter rotativo en| 
cada una de las provincias de la| 
región

l.LMBKhKASLa suerte cayó en un boleto sellado en el bar Nacional de Las Navas del Marqués.

sé nada de nada”, al igual que 
otras dos hermanas que tiene, y 
algunos de sus sobrinos.

José Luis Peña, que fue 
quien probablemente recogió 
la apuesta, cree que puede ha
ber sido Rufino el ganador, 
pero recalca que "tampoco se 
puede asegurad', y añade otra 
vez: “es posible que sea él”.

En la Caja de Ahorros tampo
co se sabe nada del boleto 
fantasma, del que se viene ha
blando durante dos días, sin 
que su dueño aparezca, ocul
tando su identidad. La gente 
baraja ahora las frases de “si 
me hubiese tocado a mí lo diría 
a bombo y platillo, e invitaría a

todo el mundo” o la contraria, 
“yo no se lo diría a nadie”. En. 
esta ocasión el afortunado, al 
parecer, se inclina por la se
gunda.

Y entre deducción y deduc
ción se ha llegado a decir que el 
ganador no es Rufino, sino Jo
sé María Segovia, concejal in
dependiente del Ayuntamien
to. Da la casualidad de que es el 
cuñado del director de la Caja 
de Ahorros, y su coche, según 
algunas fuentes, estuvo toda la 
mañana en la puerta de la 
citada Caja Otros han dicho 
que no acudió a trabajar a su 
vaquería como haçe habitual
mente.

Pero, al igual que Rufino 
Herráez de momento es ilocali
zable, en la tarde de ayer José 
Segovia nos desmentía que le 
hubiese tocado a él, 7 opinaba 
que “ha sido a los dos herma
nos “Eulogios”, apodo con el 
que se les conoce.

Mientras tanto los ecos y ru
mores de un premio de 400 
millones siguen hipnotizando 
las conversaciones de todos 
los vecinos de Las Navas. Esta 
fortuna le ha caído a un navero, 
como le podía haber caído a 
cualquier otro. Normalmente 
se dice eso de “siempre le toca 
a los demás”, y cuando el pre
mio está a tu lado nadie se lo 
cree.
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